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ANMERKUNG DES AUTORS

Dieses Buch wurde nicht erstellt, um Gewinn zu machen, sondern um mehr Menschen durch

genau dieses Medium zu erreichen. Aber sicherlich nicht, um durch die Verwendung dieser

prophetischen Worte des HERRN Geld einzunehmen. Der Listenpreis dieses Buches wurde

festgesetzt, um nur die Druckkosten zu decken und das Autorenhonorar beträgt nahezu Null.

(Es können ein paar Cents pro Buch sein, bedingt durch schwankende Druckkosten. Jeder

Restbetrag  über  Null  wird  verwendet,  um  Bücher  zu  kaufen,  welche  gratis  weggegeben

werden.) Diese Nachrichten sind so dringend und wichtig, dass wir sicherstellen wollen, dass

der Preis des Buches Menschen nicht daran hindert, diese Nachrichten zu erhalten.
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ÜBER DIESE PROPHEZEIUNGEN

Susan ist in der Gabe der Prophetie tätig. Im 1. Korinther 14:1 heißt es: „Strebt nach der

Liebe; eifert aber nach den geistlichen Gaben, besonders aber, dass ihr weissagt!“ Nun leben

wir und sollen Gottes Anweisungen im Neuen Testament befolgen. Obwohl manche glauben,

dass Geistesgaben, wie zum Beispiel Prophezeiungen, aufgehört haben, ist dies das Denken

von Menschen und nicht von Gott. Gott hat Seinen Bund nicht geändert. Wir leben immer

noch in der Ära des Neuen Bundes – welcher auch das Neue Testament genannt wird. Bitte

verstehen Sie, dass Ihre erste Verpflichtung dem Herrn Jesus Christus und Seinem Wort, wie

es in der Bibel geschrieben ist – besonders das Neue Testament – gelten sollte.

Wie  immer  muss  jede  Prophezeiung  mit  der  Bibel  verglichen  werden.  Doch  wenn  die

Prophezeiung mit der Bibel übereinstimmt, wird von uns erwartet, dass wir ihr gehorchen.

Zurzeit  gebraucht  Gott  Prophezeiungen  nicht,  um  neue  Lehren  einzuführen.  Sie  werden

gebraucht, um zu bekräftigen, was Gott uns schon in der Bibel gegeben hat. Gott gebraucht

sie  auch,  um uns  individuelle  Warnungen  vor  zukünftigen  Ereignissen,  die  sich  auf  uns

auswirken werden, zu geben

Genau wie im Alten Testament setzt Gott Propheten in den Zeiten des Neuen Testaments, in

denen wir uns momentan befinden, ein. Das Buch der Apostelgeschichte, welches im Neuen

Testament  ist,  erwähnt  ein  paar  der  Propheten  wie  zum  Beispiel  Judas  und  Silas

(Apostelgeschichte 15:32) und Agabus (Apostelgeschichte 21:21) und es gab noch andere.

Das geistliche Amt von Propheten wird auch in Zeiten des Neuen Testaments im 1. Korinther

12:28, 14:1,29,32,37 sowie im Epheser 2:20,3:5,4:11 erwähnt.

Jesus wählt Propheten aus, damit sie für Ihn auf der Erde arbeiten. Unter anderem setzt Jesus

Prophezeiungen und Propheten ein, um Seine Wünsche Seinen Kindern zu vermitteln. Die

Bibel  selbst  wurde  auf  prophetische  Weise  durch  die  Inspiration  des  Heiligen  Geistes

geschrieben.

Manche  Leute  sagen,  dass  prophetische  Worte  Gefahr  laufen,  zu  der  Bibel  Worte

hinzuzufügen oder von ihr wegzunehmen – nun, die Bibel spricht von Prophetie als eine Gabe

des  HEILIGEN  GEISTES.  Die  Art,  wie  der  Bibel  hinzugefügt  wird  oder  von  ihr

weggenommen wird, ist nicht durch zusätzliche prophetische Worte, die von den Menschen

empfangen werden, welchen der HEILIGE GEIST Worte gibt, sondern durch das Verändern 
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von  GOTTES  Konzepten,  um  zum  Beispiel  neue  unbiblische  Konzepte  von  anderen

heidnischen Glaubensüberzeugungen hinzuzufügen. Aber die primäre Arbeit der Propheten in

der Bibel war schon immer, die Aufmerksamkeit der Menschen zurück auf GOTTES WORT,

die BIBEL, zu richten.

Wie  es  im  1.  Thessalonicher  5:19-21  heißt:  „Den  Geist  löscht  nicht  aus!  Weissagungen

verachtet  nicht,  prüft  aber  alles,  das  Gute  haltet  fest!“  Und  das  Verfahren,  wie  man  die

Nachrichten überprüft, ist, ihren Inhalt mit dem zu vergleichen, was die Bibel sagt.

In all den nachstehenden Prophezeiungen habe ich persönlich (Mike Peralta – Vorbereiter des

Buches) diese Nachrichten geprüft und sie sind alle in Übereinstimmung mit dem, was die

Bibel sagt. Aber Sie müssen diese Nachrichten auch, für sich selbst, prüfen und mit der Bibel

vergleichen.  Und wenn sie  mit  der Bibel  vereinbar  sind,  dann erwartet  Gott,  dass Sie sie

beherzigen und Seine Anweisungen befolgen.
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VORWORT VOM HERRN

MEINE Kinder, ich bin es, euer HERR, der Redet. Ich komme sehr bald. MEIN Kommen ist
nah, nahe vor der Tür. Ich komme! Ihr müsst euch bereit machen.

Dieses  Journal  wurde  während  eines  40-tägigen  Fastens  von  MEINER  Tochter  Susan
fertiggestellt.  Sie  machte  dieses  Fasten  auf  MEINEN  Wunsch.  Ich  brachte  sie  an  einen
abgelegenen Ort, so dass sie sich selber sterben konnte. Während dieser Zeit gab ich ihr viele
Worte, von denen ich wollte, dass sie MEINEN Kindern bekannt gemacht werden. So schrieb
sie MEINE Worte, wie ich sie führte. All diese Briefe enthalten wichtige Informationen, die
ihr lesen und berücksichtigen müsst, da MEIN Kommen nah ist.

Dies ist euer HERR und RETTER, YAHUSHUA (Jesus Christus).

*Alle enthaltene Schrift kommt von der Schlachter-Bibel 2000

Diese  Worte  wurden  von  GOTT  Dem  VATER  und  SEINEM  SOHN,  YAHUSHUA HA
MASHIACH [Jesus Christus oder Jesus Der Gesalbte oder Jesus Der Messias] Susan während



eines vierzig-tägigen Fastens diktiert, aufgezeichnet vom 27. Januar, 2012 bis zum 6. März,
2012.
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EMPFEHLUNGSSCHREIBEN

Ich danke dir so sehr für deine E-Mails und dafür, dass du GOTTES Worte teilst und es hat

mich so sehr gesegnet. Ich habe gebetet und den HEILIGEN GEIST gebeten, mich zu führen,

dass ich viele Dinge verstehe und dass ich in SEINEM Weg gehe. Bitte bete auch für mich.

Noch einmal herzlichen Dank und GOTT segne dich und deinen Dienst. – Leser 1

* * * * * *

Liebe, Liebe Schwester Susan, Danke Schön YAHUSHUA für diese Briefe und dafür, was

DU  DEINE  Tochter/Braut  gebeten  hast  durchzumachen,  so  dass  sie  geschrieben  werden

konnten! Ich fing am Tag darauf an und habe jedes Mal ungefähr zehn Seiten gelesen. Ich bin

gesegnet. – Leser 2

                                                            * * * * * *

Susan, herzlichen Dank für den Link, den du geteilt hast. Es hat mich absolut gesegnet und

ich fühle meinen Geist so hungrig nach dem HERRN YAHUSHUA. – Leser 3



* * * * * *

Hallo Meine Liebe Schwester Susan, ich habe GOTTES Nachrichten/Briefe, die dir während

deines  Fastens  gegeben  worden  sind,  fast  zu  Ende  gelesen.  Sie  sind  wirklich  SEINE

WORTE… Ich meine, ich kann einfach nicht das 100-seitige Dokument weglegen. SEINE

Wahrheit,  Weisheit,  und  wie  er  uns  eindringlich  bittet  ist  erstaunlich…ER ist  einfach  so

bescheiden und liebevoll,  dass er imstande ist zu ermutigen, die Nationen zu warnen. Ich

danke IHM dafür und segne dich dafür, dass du es mit mir teilst. – Leser 4

* * * * * *

Liebe Susan, Danke, meine liebe Schwester,  dass du mir dies geschickt hast!  Ich habe es

gepostet und ich bin schon halb durch. Es hat mich vor dem HERRN in die Knie gezwungen.

Ich bete, dass Millionen dasselbe tun werden. Möge GOTT dich segnen für deinen Gehorsam

und deine Treue gegenüber IHM. Alles Liebe für immer in unserem MESSIAS! – Leser 5

* * * * * *
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Susan,  dies  ist  eine äußerst  geweihte  Prophezeiung vom Herrn.  Ich habe  Prophezeiungen

gehört seit der Zeit als ich ein Baby-Christ war damals 1979. Ich habe ein paar sehr geweihte

Prophezeiungen im Laufe der letzten 33 Jahre gehört und gelesen und die Nachrichten in

diesem Buch gehören zu den am meisten geweihten, die ich in meinem ganzen Leben gehört

und gelesen habe. – Mike Peralta (Vorbereiter des Buches)
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KAPITEL 1

DEMUT

Demut ist bescheidene Unterwerfung. Es ist eine Bereitschaft, Anderen ohne Beschwerde zu

dienen, über Verletzungen von Anderen mit einem Lächeln und Vergebung hinwegzusehen. Es

ist  ein Begehren,  Anderen zu dienen und GOTT zu gefallen.  Es ist  ein Begehren,  GOTT

jederzeit mit hoffnungsvollen Erwartungen zu dienen, fügsam zu sein, ein williger Geist, der

immer  bereit  ist,  GOTT  und  Anderen  zu  dienen.  Demut  ist  auch  bereit  zu  sein,  sich

bescheiden  im  Hintergrund  zu  halten  –  der  letzte  Stuhl,  die  abgelegenste  Position,  im

Hintergrund zu sein, unbemerkt zu sein.

Lukas 14:7-11.  Er sagte aber zu den Gästen ein Gleichnis, da er bemerkte, wie sie sich die

ersten Plätze aussuchten, und sprach zu ihnen: Wenn du von jemand zur Hochzeit eingeladen

bist, so setze dich nicht auf den obersten Platz, damit nicht etwa ein Vornehmerer als du von

ihm eingeladen ist, und nun der, der dich und ihn eingeladen hat, kommt und zu dir sagt:

Mache diesem Platz! – und du dann beschämt den letzten Platz einnehmen mußt. Sondern

wenn du eingeladen bist, so geh hin und setze dich auf den letzten Platz, damit der, welcher



dich eingeladen hat, wenn er kommt, zu dir spricht: Freund, rücke hinauf! Dann wirst du Ehre

haben vor denen, die mit dir zu Tisch sitzen. Denn jeder, der sich selbst erhöht, wird erniedrigt

werden; und wer sich selbst erniedrigt, der wird erhöht werden. 

Matthäus 19:30. Aber viele von den Ersten werden Letzte, und Letzte werden Erste sein.

Es ist die Person, die vergessen ist, weil sie so bescheiden ist, weil sie sich in die Szenerie

mischt. Sie will nicht im Mittelpunkt stehen. Sie will verborgen sein, ruhig, anspruchslos,

GOTT unterwürfig. Dies ist Demut, Tochter, und dies ist MEINE Braut.

Sie ist all  diese Dinge.  Siehst du nun deine Fehler,  Tochter? Lass UNS fortfahren… Was

bedeutet es, demütig zu sein? Es bedeutet, hinter den Kulissen zu arbeiten, aber nicht das

Rampenlicht zu begehren.  Es bedeutet komplette Unterwerfung unter GOTT. Es bedeutet,

sich zu bemühen, GOTT in allen Dingen zu gehorchen.

Demut ist, sich keine Sorgen darüber zu machen, was andere Leute von dir halten. Es ist für

Andere Dinge zu tun, ohne Anerkennung zu bekommen. Es ist, von GOTT Gunst zu begehren

und nicht von Menschen. Es ist, an Gunst bei GOTT zuzunehmen und GOTT zu gefallen.
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Es ist ruhig und anspruchslos.

Es ist, in GOTT zu wachsen.

Es  ist,  „CHRISTUSgleich“  zu  sein.  Demut  ist  äußerst  schön  für  GOTT.  Eine  demütige,

GOTTESfürchtige Person leuchtet in GOTTES Augen.

Demut ist, GOTT gefallen zu wollen und in Seinem Weg gehen zu wollen. Bescheiden zu sein

und sich nicht für gut zu halten und nicht zu denken, dass man besser ist als Andere, sich

selbst unterhalb von Anderen zu erachten, und die Menschen um dich herum nicht zu richten.

Ich bin der EINZIGE, der richtet. Es bedeutet nicht, dass ihr erniedrigt sein sollt. Es bedeutet,

dass ihr die Gefühle von Anderen respektieren sollt, selbst wenn sie einen Fehler begehen und

dass ihr sie in eurem Herzen nicht schlecht machen sollt, Mitgefühl für sie zu haben, weil

auch ihr nicht ohne Sünde vor einem Heiligen GOTT seid.

Dies ist,  was passiert,  wenn jemand demütig ist.  Er  schafft  ein wundervolles Zeugnis.  Er

leuchtet in MEINEM Königreich, in MEINEN Augen. Er empfängt das Ohr von GOTT. Ich

höre MEINEN demütigen Dienern zu, wenn sie zu MIR schreien. Ich würde in jedes Extrem

gehen, um MEINE demütigen Diener zu retten. Ich werde Himmel und Erde in Bewegung

setzen für MEINE demütigen Diener. Verstehst du das, MEINE Tochter? MEINE demütigen

Diener sind MIR ergeben. Sie verstehen, dass sie nichts ohne MICH tun können. Sie suchen



MICH ständig in allen Wegen, wie ein Kind seine Eltern sucht. Dies ist MEIN demütiger

Diener. Er hat keinen Eigenwillen. Er vertraut nur MIR in seinem täglichen Tun. Er sucht

MICH für seine Antworten. Er vertraut MIR mit ganzem Herzen und ich antworte ihm. Ich

gebe ihm MEIN Bestes, weil er MICH vor allen Anderen für Antworten sucht. Er ist demütig

und herrlich in MEINEN Augen. Er hat eine leise sprechende Schönheit an sich. Er ist nicht

wie die Welt um ihn herum.

Er hebt sich gegen die Masse ab. Seine Schönheit ist GOTT-gleich und himmlisch. Dies ist,

wie  der  Himmel  ist  –  voller  Leute,  die  in  ihrem GOTT geborgen sind,  weil  ich  all  ihre

Bedürfnisse erfülle.

Es gibt keinen Grund, frech oder grob, arrogant oder hochmütig zu sein. All ihre Bedürfnisse

sind durch MICH erfüllt. Sie sind zufrieden, bereit zu dienen und glücklich zu dienen, weil 
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ich  all  ihre  Bedürfnisse  erfülle,  die  ganze  Zeit.  Niemand  buhlt  um  Aufmerksamkeit  in

MEINER Himmelswelt.

Jeder  ist  zufrieden.  Es  ist  ein  Ort  der  Reinheit,  des  Friedens,  der  Ruhe,  der  Liebe,  des

Lachens, der Freude.

Kindlicher Glaube ist wichtig, weil ein Kind handelt nicht vorschnell. Ein Kind folgt seinen

Eltern  dicht  nach,  weil  es  seinen  Eltern  vertraut.  Es  hängt  sich  an  die  Eltern  mit

hoffnungsvoller Erwartung, während es auf Anweisung, Führung, Leitung wartet. Das Kind

übernimmt nicht die Rolle des Elternteils. Es weiß es besser. Es kann nicht führen; es vertraut

nur den Eltern, dass sie all seine Bedürfnisse erfüllen. Wenn das Kind außer Sichtweite der

Eltern gelangt, setzt Panik ein, weil es weiß, dass all seine Bedürfnisse in den Eltern, die es

liebt und denen es vertraut, erfüllt werden. Dies ist die Beziehung zwischen den wahrhaftig

demütigen  und GOTT.  Die  demütigen  folgen  GOTT blind,  aus  Vertrauen  und Gehorsam

heraus, und GOTT erlöst sie.

Es gibt nirgendwo sonst Antworten. GOTT ist Allwaltend und die einzig Wahre Hoffnung,

Zuverlässige Hoffnung.

Kinder suchen ihre Eltern für all  ihre Bedürfnisse auf.  Sie schreien nach ihnen, weil  ihre

Eltern sie retten können, genau so wie GOTT die Demütigen, die IHM mit einem demütigen,

reinen Herzen folgen, rettet.



Ergibt dies für dich nun einen Sinn, Tochter? Kann eine Person, die voller Hochmut ist, ihre

Pfade ändern und demütig werden? Tochter, die Antwort ist „ja“ durch die Führung durch

MICH und die Unterwerfung unter MICH, deinen GOTT.

Also sind mit GOTT alle Dinge möglich? Ja, alle Dinge sind möglich mit MIR!

Sprüche 15:33. Die Furcht des HERRN ist die Schule der Weisheit, und der Ehre geht Demut

voraus.

Lass  UNS anfangen.  Bei  Demut  geht  es  um Liebe.  Liebe  kommt  aus  einem Herzen  der

Demut. Liebe kommt nicht von Hochmut. Hochmut zerstört die Liebe. Hochmut sagt: „Ich

bin besser als du;“ „Ich weiß mehr als du;“ „Du bist weniger wert als ICH;“ „Du bist wertlos 
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für MICH;“ „Ich bin von fremder Hilfe unabhängig;“ und „Ich brauche dich nicht.“ Dies ist,

wofür Hochmut steht, MEIN Kind.

Hochmut ist hässlich in allen Formen. Er ist egoistisch, ichbezogen, selbstsüchtig, und seine

Wurzeln sind böse. Unnützer Stolz erhebt sich gegen GOTT und sagt: „Ich brauche GOTT

nicht.“ Ich bin MEIN eigener Gott  – ich entscheide über mich selbst.  Es ist hässlich und

abscheulich. Es ist keine Schönheit darin. Es ist nichts erlösendes darin. Es stößt Andere ab.

Es  bewirkt,  dass  Leute  sich  minderwertig,  zurückgewiesen,  ungeliebt,  gekränkt,  verletzt

fühlen. Es ist nichts im Entferntesten GOTT-gleiches in Hochmut und es ist das Gegenteil von

der Eigenschaft von CHRISTUS. Es ist nichts CHRISTUS-gleiches in Hochmut. Es kommt

nichts Gutes von Hochmut – nur Böses. Verstehst du, MEIN Kind? Wie können wir vom

Erscheinen des Hochmuts fliehen, HERR? Tochter, ihr müsst vom Hochmut wegrennen, weit

von ihm wegrennen. Erstrebt Demut jederzeit.

Tochter, es gibt keinen Grund dich selbst groß herauszustellen, um die Aufmerksamkeit von

Anderen zu erregen, wenn du MEINE Liebe und Zuneigung hast.

Sucht MEINE Liebe und Zuneigung und seid allein darin befriedigt und alle Wünsche, Liebe

bei  denen  um euch  herum zu  suchen,  werden von  MEINER völlig  einnehmenden  Liebe

überragt  werden.  Die  Menschen  um euch  herum  können  eure  tiefsten  Bedürfnisse  nicht

befriedigen – nur ich kann dies für euch tun. Nur ich kann das hungrige, sehnsüchtige, leere

Herz befriedigen.

Ich habe all die Antworten für das sehnsüchtige, leere Herz. Ich kann alle Sehnsüchte füllen.

Menschen können das nicht. Sie sind dazu nicht in der Lage, obwohl es den Anschein hat. Es

gibt nur vergängliche und kurze Befriedigung durch die Anerkennung von Anderen. Ich bin



die  Quelle,  die  bis  zur  Vollendung  füllt.  Ich  fülle  und  befriedige  all  die  Sehnsüchte  des

menschlichen Herzens. Kommt zu MIR, um euer Bedürfnis nach Liebe und Zuneigung zu

befriedigen. Legt den Hochmut nieder. Er ist eine zerstörerische Kraft und hat keine Liebe. Er

operiert außerhalb der Liebe und bringt jedem nur Zerstörung. Hochmut ist das erste Böse.

Noch  immer  leitet  und  herrscht  er  über  die  Herzen  der  Menschen.  Hochmut  veranlasst

Menschen, nach allen Wegen zu streben, die im Gegensatz zum Streben nach GOTT stehen.
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Menschen  bauen  sich  selbst  auf  durch  die  Position  in  ihrer  Arbeit,  Talente,  Reichtum,

Besitztümer und Beziehungen mit Anderen. Das sind Götzen und sie richten ihre Augen nicht

auf GOTT für ihre Antworten, sie richten ihre Augen nur darauf, sich selbst aufzubauen durch

Beschäftigungen  und  Streben,  die  ich  nicht  anordne,  so  dass  sie  denen  um  sich  herum

erfolgreich erscheinen können. Nur die, die demütigen Herzens sind, streben nach GOTT für

ihre Antworten und Bedürfnisse und legen ihr Verlangen, nach den Dingen zu streben, um die

Menschen um sich herum zu beeindrucken, beiseite.

Wenn ihr versucht, Reichtum anzuhäufen oder euch in der Welt einen Namen zu machen –

selbst durch Arbeit im geistlichen Amt, bemüht ihr euch, von Anderen akzeptiert zu werden,

von denen um euch herum Anerkennung zu suchen. Dies ist nicht MEIN Wille. Es kann nicht

mein Wille sein. MEINE demütigen Kinder suchen MICH täglich für ihre Bedürfnisse auf

und ich rette sie. So lehre ich Vertrauen auf GOTT.

Wenn MEINE Kinder sich in ihrer eigenen Kraft bemühen und Erfolg haben, scheitern sie,

denn ich werde nicht diejenigen belohnen, welche außerhalb MEINES Willens sind, obwohl

die Dinge richtig und gut aussehen, ist es falsche Sicherheit.

Und ich erlaube auch, dass MEINE Kinder in ihren Bemühungen scheitern, damit sie sehen,

dass sie MICH brauchen. Ich muss das Verlangen des Herzens und die Antwort auf alles sein.

Alles andere ist falsche Hoffnung, welche MEINE Kinder aus MEINEM Willen heraus führt.

Ja, diese sind hochmütige Kinder, die ihren eigenen Weg suchen, ohne MICH zu befragen und

MICH zu kennen und ohne MIR zu vertrauen. Dies führt zu minderwertiger Befriedigung.

Streben  und  streben,  MEINE Kinder  streben  und  kommen  nur  leer  an,  sich  nach  mehr

sehnend, nie wirklich gesättigt – immer mehr wollend, aber nicht wissend was. Ich bin dieses

„WAS!“ Ich bin der einzige Weg zu wahrer Befriedigung, zu einem vollständigen Herzen,

vollständigen Geist, einer vollständigen Seele.



Ich befriedige, ich vervollständige, ich mache ganz, ich fülle die Leeren der Sehnsüchte des

menschlichen Herzens, nichts oder niemand sonst. Dies ist die Grundlage von Hochmut und

der  Sünde,  die  sich  von  ihm  ableitet,  ein  stetig  suchendes  Herz,  das  Befriedigung  und

Anerkennung  in  allem außer  GOTT sucht.  Leer,  einsam und  unerfüllt  ist  der  endgültige

Ausgang, eine traurige Existenz, die ich nie für MEINE Schöpfung beabsichtigte.

WORTE AUS DEM HERZEN GOTTES

Hochmut, eine hässliche Sünde, die völlig frei von Liebe in jeglicher Form ist, eine lieblose

Position enthält keine Liebe für niemanden. Demut hingegen liebt. Sie ist nicht eigennützig.

Sie herrscht nicht über Andere. Sie wartet, dass Andere zuerst bedient werden. Sie schätzt

Andere höher als sich selbst. Sie zieht keinen Vorteil. Sie ist nicht grob oder arrogant.

Sie ist nicht überheblich. Sie spielt sich nicht auf. Sie protzt nicht. Sie ist wunderschön, leise

sprechend, gutartig, liebevoll, fürsorglich, GOTT-gleich, CHRISTUS-gleich, GOTT-suchend.

Sie herrscht nicht über Andere oder zwingt ihre Position auf. Sie ist nur um die Positionen von

Anderen  besorgt.  Dies  ist  Demut,  immer  im  Hintergrund,  niemals  um  den  ersten  Stuhl

wetteifernd. Dies ist MEIN Weg – geduldig und belastbar.

Demut ist eine Form der Liebe. Sie drängt sich Anderen nicht auf. Sie wartet, bis sie an der

Reihe ist. Sie liebt vor allen anderen Dingen. Sie begehrt nicht, Andere zu erniedrigen, um

selbst erhöht zu werden. Sie strebt nur Gutes für diejenigen um sie herum an.

Warum ist  Demut  eine  wunderschöne Sache für  MICH,  GOTT? Ich  bin  zufrieden,  wenn

MEINE Kinder  sich vor  MIR demütigen.  Es ist  eine Darbietung von Ehre,  Respekt,  und

Vertrauen in MICH, ihren GOTT. Sie legen all ihre Hoffnungen und Erwartungen auf MICH,

dass ich all ihre Bedürfnisse erfülle. Sie beseitigen ihren Wunsch, sich selbst für Antworten

aufzusuchen  durch  ihre  eigenen  Errungenschaften,  ihre  eigene  Kraft,  ihren  eigenen

egoistischen Willen. Sie sind nicht geneigt, ihrem eigenen Herzen zu folgen, MICH, ihren

GOTT, zu verlassen, sich auf ihre eigenen selbstsüchtigen Streben zu konzentrieren, was sie

wegführt  von dem Einen Wahren Weg; MIR, ihrem GOTT. Ich bin der  einzige Weg,  die

einzige Wahrheit, der einzige Pfad.

Viele sind getäuscht, indem sie ihre eigenen Wege verfolgen, ohne MIR nahe zu kommen und

nach MEINEM Willen, MEINER Wahrheit und MEINER Führung für ihr Leben zu streben.

Sie  verfolgen,  was  die  Welt  sagt,  das  richtig  ist:  sich  um  Geld,  Position,  Ruhm  und

Befriedigung auf unzähligen Wegen ohne MICH, GOTT, zu bemühen. Dies ist hochklassige

Täuschung.
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Ich sage nicht, dass ihr nicht arbeiten oder das Leben leben solltet, aber ich sage, dass ihr

MICH zuerst begehren sollt und ich kann den richtigen Pfad, den ihr einschlagen sollt, führen,

während  ihr  in  dieser  Welt  lebt.  Wenn  ihr  eure  Pläne  und  Träume  außerhalb  MEINES

Eingreifens verfolgt, dann arbeitet ihr außerhalb MEINES Willens und ihr lasst euch selbst

offen für MEINEN Feind und ihr lebt in Sünde, denn ihr seid nicht in MEINEM Willen. Dies

ist Hochmut und Rebellion. Viele wandeln darin.

Sprüche 18:12. Vor dem Zusammenbruch wird das Herz des Menschen hochmütig, aber vor

der Ehre kommt die Demut.

Sprüche 29:23. Der Hochmut des Menschen erniedrigt ihn, aber ein Demütiger erlangt Ehre.

Matthäus 23:12. Wer sich aber selbst erhöht, der wird erniedrigt werden; und wer sich selbst

erniedrigt, der wird erhöht werden. 

Jakobus  4:6.  umso  reicher  aber  ist  die  Gnade,  die  er  gibt.  Darum  spricht  er:  »GOTT

widersteht den Hochmütigen; den Demütigen aber gibt er Gnade«. 

Sprüche 8:13. Die Furcht des HERRN bedeutet, das Böse zu hassen; Stolz und Übermut, den

Weg des Bösen und einen verkehrten Mund hasse ich. 

Wie bleibt  man in deinem Willen,  HERR? Dies  ist,  wie man in MEINEM Willen bleibt:

unterwirf  dich unter  MICH – komplette  Hingabe.  Dann führe ich deine Schritte.  Dies  ist

täglich. Jeden Tag zu MIR zu kommen und nach Leitung, Führung zu fragen, wie ein Kind.

Dies ist kindlicher Glaube. Die Welt hat ein Bild vermittelt, dass unabhängig zu sein der Weg

zu einem erfolgreichen Leben ist. Es ist ein gut konspirierter Täuschungsplan von MEINEM

Feind. Er hat die Welt mit dieser Lüge getäuscht. MEINE Kinder gehen ihrem Leben nach

durch  ihre  eigene,  durchdachte  Planung  und  Entwürfe,  ohne  jemals  MICH,  ihren

SCHÖPFER, zu Rate zu ziehen und sie glauben alles ist gut. Wenn es richtig aussieht, muss

es richtig sein. Aber es ist das Böse, das beabsichtigt, MEINE Kinder vom schmalen Pfad

abzubringen. Nur ich habe den richtigen Kurs, den richtigen Weg, in dem MEINE Kinder

laufen sollen, und diesen Kurs gebe ich ihnen jeden Tag.
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Johannes 5:30. Ich kann nichts von MIR SELBST aus tun. Wie ich höre, so richte ich; und

MEIN Gericht ist gerecht, denn ich suche nicht MEINEN Willen, sondern den Willen des

VATERS, der MICH gesandt hat. 

Wenn  Menschen  in  dieser  Welt  leben  müssen,  sind  sie  manchmal  gezwungen,

vorauszuplanen, was ist damit? Mein Kind, ja MEINE Kinder leben in der Welt, aber ich kann

sogar  die  Richtung  weisen  für  die  Wahlen,  die  für  die  Zukunft  getroffen  werden.  Wenn

MEINE Kinder  MICH aufsuchen,  ist  die  Antwort  manchmal:  „Sei  still  und  warte.“  Nur

MEINEN  Kindern,  die  bewusst  nahe  bei  MIR  sind,  täglich  mit  MIR  gehen,  wird  diese

Einsicht gegeben werden. Wenn MEINE Kinder weit weg von MIR sind und nur gelegentlich

zu MIR kommen, werde ich dies nicht segnen. Ich bin nicht ein GOTT, DEN ihr ab und zu

kontaktieren könnt, wie so viele Kinder glauben. Viele kommen zu MIR während ihrer Krise

und dann vergessen sie MICH wieder. Diese Kinder kennen MICH nicht.

Ich  bin  ein  GOTT,  der  Intimität,  Nähe  zu  MEINEN Kindern,  begehrt.  Dies  ist  böse  für

MICH…lau, was ich ausspucke.

Matthäus  7:21-23.  Nicht  jeder,  der  zu  MIR sagt:  HERR,  HERR!  wird  in  das  Reich  der

Himmel eingehen, sondern wer den Willen meines Vaters im Himmel tut. Viele werden an

jenem Tag zu mir sagen: Herr, Herr, haben wir nicht in DEINEM Namen geweissagt und in

DEINEM  Namen  Dämonen  ausgetrieben  und  in  DEINEM  Namen  viele  Wundertaten

vollbracht?  Und dann werde ich ihnen bezeugen: Ich habe euch nie gekannt; weicht von

MIR, ihr Gesetzlosen! 
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KAPITEL 2

VERTRAUE NICHT AUF DICH SELBST ODER ANDERE

Nun  Tochter,  Lass  UNS  beginnen.  Heute  will  ich  mit  dir  darüber  diskutieren,  was  das

Problem dabei ist, auf das „Selbst“ zu vertrauen. Unabhängig, selbstständig und ichbezogen

zu sein ist ein böses Laster. Es wird durch das Weltsystem angepriesen und von MEINEM

Feind gefördert.

Selbstständig zu sein ist nichts mehr als das „Selbst“ vor GOTT zu stellen. Es ist, in deinem

eigenen Willen zu gehen, abseits von MEINEM Willen. Genau wie dieses 40-tägige Fasten

MEIN Wille ist, wenn Menschen tun, was sie sich aussuchen, ohne MICH durch eine intime

Beziehung mit MIR aufzusuchen, arbeiten sie abseits von MEINEM Willen und sie leben in

Sünde – es ist Rebellion für MICH. Ich will, dass MEINE Kinder in MEINEM Willen gehen.

Manchmal sieht MEIN Wille nicht richtig aus gemäß den Standards der Welt. Die Welt sagt

jage Geld, Besitztümern, Sicherheit, menschlicher Liebe hinterher. MEIN Wille passt nicht

damit  zusammen,  was  die  Welt  normal  nennt.  Er  sieht  anders  aus.  Aber  MEIN Wille  ist

korrekt.

Ich habe Menschen erschaffen und ich habe sie auch erschaffen, damit sie MIR vertrauen und

in MEINEM Willen gehen – um MEINEN Willen zu wissen, müsst ihr euer Leben vor MIR in

demütiger Unterwerfung niederlegen und MICH täglich aufsuchen. Diejenigen, die MICH

wirklich anstreben, indem sie MIR Zeit widmen, intime Zeit mit MIR im geheimen Ort, und

indem sie  MEIN Wort  lesen,  werden  MICH und  MEINEN Willen  finden.  Dies  verlangt

Entscheidungen. Ihr müsst Entscheidungen treffen, denn weltliche Ablenkungen können euch

von MEINEM geraden und schmalen Pfad abbringen. Oh es gibt viele andere Pfade auf denen

man gehen kann, aber alle führen zur Zerstörung, da der Weg zur Hölle ein breiter Weg ist, in

den viele reinfallen.  Wenige finden diesen wichtigen schmalen Pfad zu MIR und ewigem

Leben. Viele denken, sie gehen auf dem schmalen Pfad, aber sie irren sich. Sie hören auf

Andere, die sich ebenfalls irren.

Viele MEINER Führer haben sich täuschen lassen und täuschen Andere, weil sie glauben,

dass viele Arbeiten zu tun und in MEINEN Kirchen geschäftig zu sein der Weg zu ewiger

Sicherheit ist, aber dies ist eine Täuschung. Es ist nur durch Intimität, MICH wirklich zu 
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kennen,  Zeit  zu  verbringen,  Zeit  dafür  zu  widmen,  MICH  kennenzulernen.  Dies  ist  der

Schlüssel zu ewiger Sicherheit.

Psalm 91:1. Wer unter dem Schirm 

schließendes HÖCHSTEN sitzt, der bleibt unter dem Schatten des ALLMÄCHTIGEN. Der

Körper  wird  in  den  Kirchen  genährt,  aber  dieser  Körper  kann  nicht  wirklich  korrekt

funktionieren ohne Nahrung, die ich im geheimen Ort und in der Zeit gebe, die verbracht

wird,  um MICH in  einer  tiefen  Weise  kennenzulernen.  Dies  ist,  wo der  Körper  wirklich

aufgebaut  wird.  Dies  ist,  wo ich  MEINEN Willen  und MEINE Worte  MEINEN Schafen

äußere und wo ich ihnen Kraft gebe, zu überleben, was der Feind versucht zu tun, um Ärger

zu bereiten. Es ist durch Intimität mit MIR, wodurch ihr während den Schwierigkeiten und

Drangsalen des Lebens standhalten könnt. Wenn ihr allein geht, werdet ihr euch abmühen und

letzten Endes scheitern. Denn ihr wisst nicht, was ich verlange, wenn ihr abseits von MIR

seid, und ich bin am Ende der letzte Richter von allem.

Wie könnt ihr euch darauf vorbereiten, MIR im Gericht gegenüberzustehen, wenn ihr MIR nie

nahe gekommen seid und gelernt habt, was ich von euch begehre und verlange? Wenn ihr

MIR ohne diese Intimität gegenübersteht, werdet ihr mit leeren Händen dastehen, weil ihr

euch auf eure eigenen Glaubensüberzeugungen, euer eigenes Denken, euren eigenen Willen

verlassen habt, und ihr werdet weit hinter meinen Erwartungen zurückbleiben. Ihr werdet das

Ziel verfehlen.

Römer 14:12. So wird also jeder von uns für sich selbst GOTT Rechenschaft geben. 

Lasst euch nicht täuschen. Viele MEINER sogenannten Führer verbringen nie Zeit mit MIR

und auch sie operieren nicht in MEINEM Willen und sie sind, als ob die Blinden die Blinden

in  Sackgassen  der  Zerstörung  führen.  Viele  werden  überrascht  sein,  wie  irregeführt  sie

gewesen sind, weil sie denjenigen vertraut haben, welche MICH nicht kennen und sie selbst

irren sich sehr.

Ihr  könnt  nicht  auf  das  vertrauen,  was  richtig  aussieht  in  der  Welt.  Ihr  müsst  euch MIR

unterwerfen.

Liefert  MIR euer alles aus und sucht MICH mit  eurem ganzen Herzen. Dies ist,  was ich

verlange.
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MEIN Wort spricht über diese Wahrheit.  Lest es richtig und seht für euch selbst.  MEINE

Führer, zu viele wie die Welt und ihre Wege, also ändern sie die Bedeutung MEINER Worte,

damit sie sich gut fühlen können, wenn sie sich unter die Welt mischen. Die Welt ist MIR eine

Feindschaft. Lest MEIN Wort. Diese Wahrheit ist nicht versteckt. Ihr könnt nicht die Welt und

MICH zusammen lieben. Ich habe mich klar darüber ausgedrückt. Oh ja, ihr seid in der Welt,

aber ihr müsst MIR und MEINEN Wegen folgen, während ihr in der Welt seid.

Jakobus 4:4. Ihr Ehebrecher und Ehebrecherinnen, wißt ihr nicht, daß die Freundschaft mit

der Welt

schließen Feindschaft gegen GOTT ist? Wer also ein Freund der Welt sein will, der macht sich

zum Feind GOTTES!

Es gibt Ablenkungen an jeder Ecke, die euch davon abbringen werden, Intimität mit MIR zu

suchen. Euer Verlangen, Zeit mit MIR zu verbringen muss größer sein als euer Verlangen

nach  den  Ablenkungen  der  Welt.  Ihr  findet  euch  mit  einer  minderwertigen,  leeren

Beschäftigung ab, wenn ihr euch mit den Dingen der Welt begnügt, anstatt einer Beziehung

mit dem ERSCHAFFER allen Lebens – eurem SCHÖPFER, SCHÖPFER der Sterne und der

Himmel.

Hebräer  10:38-39.  »Der  Gerechte  aber  wird  aus  Glauben  leben«;  doch:  »Wenn  er  feige

zurückweicht, so wird MEINE Seele kein Wohlgefallen an ihm haben«. 

schließenWir aber gehören nicht zu denen, die feige zurückweichen zum Verderben, sondern

zu denen, die glauben zur Errettung der Seele.

Ersetzt nicht einen glorreichen ewigen Gang mit MIR, dem SCHÖPFER und ERHALTER

allen Lebens, mit den billigen Sensationen, die von der Welt geboten werden. Wonach ihr in

der  Welt  strebt,  ist  leere  Befriedigung  und  letzten  Endes  Tod.  Ihr  wählt  euer  eigenes

Schicksal,  ihr  glaubt  ihr  schafft  euren  eigenen  Pfad,  ihr  glaubt,  ich  segne  eure

Entscheidungen. Ihr habt MICH nicht auf eine intime Weise kennengelernt.  Wenn ihr das

hättet, würdet ihr anders lernen. Ihr lasst euch von den Wegen der Welt und MEINEM listigen

Feind täuschen. Er will, dass ihr das tut, was ihr glaubt, was am besten für euch ist, abseits

von MIR. Dies kann ich nicht segnen. Dann fragen sich MEINE Kinder, warum sie in so viele
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Schwierigkeiten geraten. Die schlimmste Täuschung von MEINEM Feind ist der Glaube, dass

alles gut ist, wenn ihr lebt ohne eine intime Beziehung mit MIR zu haben. Dies ist die größte

Täuschung von allen. Alles scheint gut, aber wenn ihr MIR gegenübersteht, werde ich euch

sagen, dass ihr weichen sollt, ihr Übeltäter, ich habe euch niemals gekannt…

WORTE AUS DEM HERZEN GOTTES

Matthäus  7:21-23.  Nicht  jeder,  der  zu  MIR sagt:  HERR,  HERR!  wird  in  das  Reich  der

Himmel eingehen, sondern wer den Willen MEINES VATERS im Himmel tut. Viele werden

an jenem Tag zu MIR sagen: HERR, HERR, haben wir nicht in DEINEM Namen geweissagt

und in DEINEM Namen Dämonen ausgetrieben und in DEINEM Namen viele Wundertaten

vollbracht? Und dann werde ich ihnen bezeugen: Ich habe euch nie gekannt; weicht von MIR,

ihr Gesetzlosen

schließen!

Ja, dies ist MEIN Wort. Ich habe euch nicht erschaffen, damit ihr abseits von MIR geht und

damit ihr euren eigenen Weg sucht ohne jemals MICH zu konsultieren. Ja, ihr könnt diese

Dinge tun, weil ihr einen freien Willen habt, aber ihr seid nicht in MEINEM Willen und so

sündigt ihr gegen MICH.

Ich gebe MEINEN Kindern einen freien Willen und sie können sich dafür entscheiden, MICH

in Vertrautheit aufzusuchen und MEINER Führung zu vertrauen oder sie können abseits von

MIR funktionieren.  Wenn MEINE Kinder  abseits  von MIR,  außerhalb  MEINES Willens,

funktionieren,  nach ihren eigenen Plänen strebend,  arbeiten sie  gegen die  Pläne MEINES

Königreichs und dies ist böse. Sie verursachen Zerstörung, über die sie nicht einmal Bescheid

wissen, weil sie selbstsüchtigerweise  geglaubt haben, dass sie ihr Leben außerhalb MEINES

perfekten Willens und MEINER perfekten Pläne leben können.

Sie  bringen  sich  selbst  und  Anderen  Ärger.  Sie  öffnen  sich  den  Launen  und  Fallen  des

Feindes. Kinder, abseits von MIR könnt ihr es nicht mit den Schlichen und der Gerissenheit

MEINES Feindes aufnehmen. Haltet euch nicht für so weise. Ihr seid nutzlos abseits von

MIR.

Wieso rede ich so über diejenigen mit kindlichem Glauben als die, welche MEIN Königreich

erben werden? Weil diese Kinder ihr Bedürfnis nach MIR in jedem Moment erkennen, genau

wie ein Kind sich in jedem Moment seinen Eltern zuwendet. Das Kind weiß, dass es getrennt

von den Eltern in Gefahr ist, wie MEINE Kinder erkennen, dass auch sie abseits von MIR in
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großer Gefahr sind und auf Jedes MEINER Worte vertrauen. Dies ist der Grund, wieso ich

MEINE Kinder  anflehe,  Zeit  in  MEINEM Wort,  wo viel  Information  vermittelt  wird,  zu

verbringen. Alle Antworten,  wie man dieses Leben leben soll,  werden in MEINEM Buch

gegeben. Ich habe dieses Buch als eine Führung für die Menschheit gegeben.
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MEIN GEIST offenbart  Wahrheit  in den Seiten.  Nur durch Unterwerfung und Empfangen

MEINES GEISTES in vollem Maße werdet ihr die Erleuchtung empfangen, die ihr braucht,

um MEINE Worte  wirklich  zu  verstehen.  Es  ist  nicht  durch  die  Lehren  von  Menschen,

sondern durch MEINEN GEIST, wodurch die Worte in eurem Herzen wachsen. Nur durch

MEINEN GEIST könnt ihr das lichtspendende Leben MEINES Buches empfangen.

Matthäus 18:4. Wer nun sich selbst erniedrigt wie dieses Kind, der ist der Größte im Reich der

Himmel. 

1. Korinther 2:11-14. Denn wer von den Menschen kennt die [Gedanken] des Menschen als

nur der Geist des Menschen, der in ihm ist? So kennt auch niemand die [Gedanken] GOTTES 

schließenals nur der GEIST GOTTES. Wir aber haben nicht den Geist der Welt empfangen,

sondern  den GEIST,  der  aus  GOTT ist,  so  daß wir  wissen  können,  was  uns  von GOTT

geschenkt ist;

und davon reden wir  auch,  nicht  in  Worten,  die  von menschlicher  Weisheit  gelehrt  sind,

sondern in solchen, die vom HEILIGEN GEIST gelehrt sind, indem wir Geistliches Geistlich

erklären.

Der natürliche

schließen Mensch aber nimmt nicht an, was vom GEIST GOTTES ist; denn es ist ihm eine

Torheit, und er kann es nicht erkennen, weil es Geistlich beurteilt werden muß.

Die Welt ist jetzt voller Täuschung. Lasst euch von dem Bösen, das durch MEINEN Feind

propagiert wird, nicht täuschen. Er will am liebsten, dass ihr wegen den Nachrichten, die ihr

täglich empfangt, glaubt, dass ihr den Dingen der Welt vertrauen könnt. Ihr vertraut auf alles

außer  auf  MICH,  den  SPENDER  des  Lebens.  Ihr  vertraut  auf  Geld,  Bildung,  weltliche

Sicherheit,  Regierungen  –  es  ist  trügerische  Hilfe  und  Sicherheit.  Dies  ist  erstklassige
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Täuschung und es führt MEINE Kinder weg von MIR. MEINE Kinder vertrauen MIR dann

nur oberflächlich.

Sie wenden sich MIR ein bisschen zu und dann vertrauen sie auf alles andere. Dies ist keine

Intimität. 

Ja, ihr seid vertraut mit der Welt und euren eigenen Wünschen, aber nicht mit MIR. Ihr müsst

zu  MIR  kommen  und  alles  vor  MIR  niederlegen.  Ihr  könnt  MICH  nicht  wirklich

kennenlernen, bis ihr eure weltliche Sicherheit beiseite legt und zu MIR kommt, nach einer

intimen Beziehung strebend. Alles andere als diese Beziehung ist lauwarm und ich werde eine
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lauwarme  Beziehung  nicht  ehren.  So  viele  werden  überrascht  sein,  wenn  sie  MIR

gegenüberstehen und herausfinden, dass wenn sie mit der Welt tanzen und auch ein bisschen

Zeit mit MIR verbringen, sie nicht in MEIN Königreich hereinkommen werden. Es werden

viele überrascht sein.

Offenbarung  3:16.  So  aber,  weil  du  lau  bist  und  weder  kalt  noch  heiß,  werde  ich  dich

ausspeien aus MEINEM Mund.

Was will ich und erwarte ich von MEINEN Kindern? Ich will ihr Leben. Ich will es alles in

kompletter Hingabe. Ein Tanz mit der Welt und ein Tanz mit MIR ist böse. Lest MEIN Wort.

Oh so viele lesen MEIN Buch und sie nehmen daraus, was sie wollen, damit sie sich selbst

beschwichtigen  können,  damit  sie  die  Welt  genießen  und immer  noch  das  Gefühl  haben

können, dass sie in MEIN Königreich hereinkommen können, wenn ihr Leben endet. Was für

ein Schock für diejenigen, welche herausfinden, dass ich nur diejenigen annehme, die MIR ihr

Alles  gegeben  haben  –  ihr  Alles  geopfert  haben.  Ihr  Streben  nach  Reichtum,  Ruhm,

Besitztümern  war  alles  umsonst  und  schließlich  können  sie  deswegen  nicht  in  MEIN

Königreich eintreten.  Ihr eigener Wille und ihre eigene Zukunftsplanung hat sie auf einen

Pfad  außerhalb  MEINES Willens  geführt  und weg von MEINEN Wahren  Plänen  für  ihr

Leben – ein Leben, das ich erschaffen habe. Das Leben, das ich ihnen gab und erhalte.  

Oh ja, niemand lebt und atmet von Tag zu Tag außer wenn ich es anordne. Dies ist der Grund,

warum  MEINE  Kinder  nicht  so  sicher  sein  sollten  über  ihre  eigenen  selbstsüchtigen

Planungen abseits von MEINEM Willen und MEINEN wahren Absichten für ihr Leben. Ich

kann jedes Leben, das ich wähle, nach Belieben nehmen. Niemand lebt außerhalb MEINEN

Entscheidungen für  ihr  Leben.  Ich gebe,  ich nehme,  wie ich es für  richtig  halte,  wie ich



wünsche. Dies ist der Grund, warum es pure Dummheit ist,  wenn Menschen ihre eigenen

Pläne kreieren und ihren eigenen Weg, abseits von MEINEM Willen für ihr Leben, machen.

Es ist der Gipfel des Hochmuts und der Dummheit und es ist böse. Es ist der Weg MEINES

Feindes, MEINE Schafe irrezuführen auf Pfaden der Zerstörung durch das, was so normal und

richtig aussieht. Es ist der irreführende Plan des Feindes, um viele zu täuschen.

Hiob  12:10.  Daß  in  SEINER  Hand  die  Seele  alles  Lebendigen  ist  und  der  Geist  jedes

menschlichen Fleisches?

HOCHZEITSMAHL DES LAMMES

Psalm 104:29. Verbirgst DU DEIN Angesicht, so erschrecken sie; nimmst DU ihren Odem

weg, so vergehen sie und werden wieder zu Staub; 
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KAPITEL 3

TRAINING IN DEMUT

Tochter, ich bin bereit, dir Worte zu geben. Höre genau zu während ich rede. Jetzt möchte ich

neue Informationen besprechen. Ich möchte über Training, wie man demütig wird, reden.

Dies ist die Art der Demütigen. Ein leises, ruhiges Herz sind MEINE Demütigen. Sie gehen

leise, niemals nach Position oder Privileg suchend. Sie suchen MICH in allen Wegen auf. Sie

sind stets nach ihrem GOTT strebend. Sie wollen nicht im Mittelpunkt stehen. Sie wollen

nicht nach Aufmerksamkeit für sich selbst oder nach Anerkennung streben.

Sie begehren nur von MIR, ihrem GOTT, geliebt und umsorgt zu werden. Sie vertrauen MIR

und ich sorge für sie. Ich erfülle ihre Erwartungen. Ich erfülle ihre Bedürfnisse. Ich bringe

ihnen all die Dinge, die sie zum leben brauchen. Ich bin ihr Fels.

Ich bin MEINEN demütigen Dienern immer treu. Ich bringe ihnen Frieden und Ruhe in jedem

Sturm. Ich bin immer an ihrer  Seite,  stets  treu,  immer willig  ihnen zu dienen.  Ich Liebe

MEINE demütigen Diener. Sie sind MIR ein wunderbarer Wohlgeruch. Ich Liebe sie und sie

lieben MICH. WIR sind unzertrennlich. Ich bin ihre LUFT. Sie leuchten hell wie Sterne. Sie

streben nicht nach den Wegen der Welt.  Ich erhalte sie zufrieden. Die Welt beherrscht sie

nicht. Sie suchen MICH für Zufriedenheit auf und ich bringe ihnen, was sie begehren.

Sie sind nie enttäuscht. Sehr wenige gehen diesen Weg. Sehr wenige finden ihn. Diejenigen,

welche ihn finden, finden den Weg zu MEINEM ewigen Königreich.

1.  Petrus 5:6.  So demütigt euch nun unter die Gewaltige Hand GOTTES, damit  ER euch

erhöhe zu seiner Zeit!:  Meine demütigen Diener horchen immer auf MEINE Stimme. Sie

handeln, wenn ich sie darum bitte und sie dienen, wenn ich es möchte, mit einem frohen

Herzen. Sie lieben es, in MEINEM Königreich zu dienen. Sie sind zufrieden, ihrem KÖNIG

zu dienen und ich bringe ihnen Freude und Frieden.

MEINE Liebe strömt über sie. Es mangelt ihnen nie daran.

Um demütig zu sein, müsst ihr euch auf dem letzten Platz betrachten, niemals den ersten Platz

brauchend.



WORTE AUS DEM HERZEN GOTTES

Es ist Weisheit der letzte, nicht der erste zu sein. Die Narren streben nach dem ersten Platz.

MEINE demütigen Diener sind weise und wissen, was MIR, ihrem GOTT, gefällt. MEINE

Kinder sind die demütigen, diejenigen, welche die Welt nie bemerkt oder sieht, versteckt vom

Sichtfeld der Weltlichen.

Sie sind ohne Bedeutung in dieser Welt, aber in MEINEM Königreich sind sie die Herrscher

und Regierer.  Sie werden in  MEINEM Himmlischen Reich verherrlicht.  Ich ehre MEINE

demütigen.  Sie  sitzen  mit  MIR auf  MEINEM Himmlischen Thron und genießen MEINE

Anwesenheit. Die demütigen, die sich in diesem Leben auf den letzten Platz stellen, genießen

Stellung in MEINEM Königreich. Sie werden emporgehoben und geachtet für ihr Leben der

Unterwerfung auf der Erde. Diese bringen MIR Freude und ich gebe ihnen Frieden, ewigen

Frieden.

Markus 10:31. Aber viele von den Ersten werden Letzte sein und die Letzten Erste. 

Ich gehe mit den demütigen und mache MICH ihnen bekannt. Dies ist MEIN Geschenk für

ihr Opfer. Was für ein süßer Duft ihre Liebe für MICH ist und ich werde sie ehren.

Demütig ist der Weg des Königreichs GOTTES. Jeder in MEINEM Königreich ist gefüllt mit

Demut. Hochmut kann nicht hereinkommen. Er hat keinen Platz in MEINEM Königreich, nur

friedliche Unterwerfung unter MICH, GOTT. Dies ist MEIN Königreich, voller leiser Demut,

wo jeder mit der Liebe und Schönheit, die überfließt, zufrieden ist. Es gibt niemanden, der

unzufrieden mit  seinem Leben  im Himmel  ist.  Nur  Hoffnung und Frieden sind  reichlich

vorhanden. Diese Welt fließt von Liebe über.

1. Johannes 2:16. Denn alles, was in der Welt ist, die Fleischeslust, die Augenlust

schließen und der Hochmut des Lebens, ist nicht von dem VATER, sondern von der Welt. 

http://www.way2god.org/de/bibel/1_johannes/2/3/
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KAPITEL 4

AUF GOTT VERTRAUEN

Lass UNS beginnen MEINE Tochter (7. Februar, 2012). Heute, MEIN Kind, werden WIR uns

mit etwas neuem befassen: Ich will über auf GOTT vertrauen reden. MEINE Kinder vertrauen

MIR nicht.  Sie  sagen,  dass  sie  vertrauen,  aber  ihre Herzen sind weit  weg von MIR. Sie

vertrauen auf sich selbst. Dies ist böse.

Sie vertrauen auf die Welt und die Dinge der Welt.

Sie  gehen  nicht  MEINEN  Pfad,  weil  sie  ihm nicht  vertrauen.  Wenn  sie  MIR  vertrauen

würden, würden sie in MEINEM Pfad, MEINEM Willen, MEINEN Perfekten Wegen gehen.

Sie streben danach, in anderen Richtungen zu gehen. Sie bewegen sich in andere Richtungen.

Sie suchen die Welt für all ihre Antworten auf durch Geld, Ruhm, Besitztümer, Sicherheit,

Romanze, Unterhaltung… alles, außer MICH, ihren GOTT! Sie leben eine Lüge, wenn sie

sagen, sie vertrauen MIR und wenn sie Antworten von der Welt suchen. Lügen, es sind alles

Lügen.  „Vertraue  auf  GOTT“,  sagen  sie,  aber  dann  liefern  sie  MIR  ihre  Leben  nie

vollkommen aus und sie halten weiter an der Welt fest für ihre Antworten, sie leben eine Lüge

und sie sehen es nicht einmal.

Ja,  ich segne MEINE Kinder  reichlich.  Ich lasse es  regnen und scheinen sowohl auf  die

Gerechten als auch auf die Bösen. Aber MEINE Kinder können nicht sagen, sie vertrauen

MIR und immer noch fortfahren, Ehebruch gegen MICH mit der Welt zu begehen. Dies ist ein

Greuel. Ich wünsche Kinder, die ihre Leben in kompletter Hingabe vor MICH niederlegen

und all ihr Vertrauen auf MICH setzen, ihre Zukunftspläne beiseite legend und auf MEINEN

Perfekten Willen für ihre Leben vertrauend. Sie müssen sich nicht mühen und kämpfen und

sich über den morgigen Tag sorgen, wenn sie in MEINEM Willen sind. Kann ich nicht für den

Spatz sorgen? Wie viel mehr sorge ich für MEINE Kinder, die MIR ihr Alles geben und MIR

ernsthaft vertrauen?

Matthäus 5:44-45. Ich aber sage euch: Liebt eure Feinde, segnet, die euch fluchen, tut wohl

denen, die euch hassen, und bittet für die, welche euch beleidigen und verfolgen, damit ihr

Söhne eures VATERS im Himmel seid. Denn ER läßt SEINE Sonne aufgehen über Böse und

Gute und läßt es regnen über Gerechte und Ungerechte.
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Psalm 4:6. Bringt Opfer der Gerechtigkeit und vertraut auf den HERRN! 

Ich bin ein GOTT, DEM man vertrauen kann. Es gibt keinen anderen Fels. Alles andere ist

sinkender Sand.

Ich bin der GOTT der Ewigkeiten: ALPHA und OMEGA, ANFANG und ENDE. MIR kann

man  vertrauen.  Warum  Zeit  verschwenden  und  euch  über  eure  eigenen  Pläne  sorgen?

Niemand weiß, was die nächste Stunde bringen wird. Eure Pläne können in einem einzelnen

Moment wegblasen. Wieso haltet ihr so an ihnen fest, als ob sie euch retten werden, als ob sie

verlässlich sind? Es ist auf jeden Fall Götzenverehrung!

Matthäus 7:26. Und jeder, der diese meine Worte hört und sie nicht tut, wird einem törichten

Mann gleich sein, der sein Haus auf den Sand baute. 

Hört auf, an euren fehlerhaften Plänen festzuhalten. Gebt MIR euer Leben in voller Hingabe.

Nur ich kenne die Zukunft, eure Zukunft. Nur ich weiß, was ihr morgen tun werdet.

Eure eigenen Hoffnungen und Träume außerhalb MEINES Willens für euer Leben werden

euch zur  Zerstörung führen,  weil  nur  diejenigen,  welche in  MEINEM Willen durch volle

Hingabe sind, sind sicher, wirklich sicher. Alle anderen gehen abseits von MEINEM Willen in

ihrem  eigenen  rebellischen  Willen  und  können  deswegen  nicht  in  Gefahrlosigkeit  oder

Sicherheit vorwärts kommen. Dies ist schwerwiegend, MEINE Kinder.

Wacht auf und hört auf, auf eure eigenen rebellischen Wege zu vertrauen und vertraut auf

euren GOTT.

Nur ich kenne den Weg zum schmalen Pfad. Seid nicht irregeführt und denkt, ihr könnt diesen

Pfad ohne MICH finden… das ist Torheit. Wenige finden diesen Pfad, weil wenige aufhören,

an ihren eigenen Wegen festzuhalten. Sie denken, ihre Wege sind am besten, weil jeder um sie

herum diesem Weg folgt, aber die Straße zur Hölle ist breit. Vertraut nicht den vielen um euch

herum, die irregeführt sind. Könnt ihr dies nicht sehen? Was versteht ihr daran nicht, MEINE

Kinder?

Matthäus 7:13-14. Geht ein durch die enge Pforte! Denn die Pforte ist weit und der Weg ist

breit, der ins Verderben führt; und viele sind es, die da hineingehen. Denn die Pforte ist eng

und der Weg ist schmal, der zum Leben führt; und wenige sind es, die ihn finden.
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Also vertraut MIR. MIR kann man vertrauen. MEINE Worte versagen nie. Lest MEIN Buch.

Ich  rette  diejenigen,  welche  wahrhaftig  gerettet  werden wollen.  Ich  bin  ein  GOTT,  DER

diejenigen rettet, welche sich MIR in Demut und Gebrochenheit unterwerfen. Also kommt

und werdet gerettet und lernt, eurem GOTT zu vertrauen.
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KAPITEL 5

VERGEBUNG

Lass UNS wieder beginnen (7. Februar,  2012).  Jetzt  möchte ich über „Vergebung“ reden.

Kinder, ich will mit euch über dieses Thema der Vergebung reden. MEINE Kinder sind nicht

verzeihend in ihren Herzen und häufen Groll gegen einander auf. Ich kann denen, welche

nicht vergeben, nicht vergeben. Ist das klar? Wie kann ich euch vergeben, wenn ihr selbst

denen um euch herum nicht vergeben könnt? Spricht MEIN Wort nicht davon? Vergebung ist

Liebe. Vergebungslosigkeit führt zu allerlei Sünden: Bitterkeit, Rache, ungerechtes Richten,

und immer so weiter… Es gibt dem Feind Raum hereinzukommen und euch zu zerstören.

Dies  hält  euch  von Nähe,  Intimität  mit  MIR,  eurem GOTT,  ab  und hält  euch davon  ab,

MEINEN GEIST zu empfangen. Dies ist schwerwiegend.

Matthäus 6:14-15.  Denn wenn ihr den Menschen ihre Verfehlungen vergebt,  so wird euer

himmlischer VATER euch auch vergeben. Wenn ihr aber den Menschen ihre Verfehlungen

nicht vergebt, so wird euch euer VATER eure Verfehlungen auch nicht vergeben.

Wenn ihr nicht verzeihend seid, könnt ihr nicht bereit sein für MEINE Baldige Wiederkunft.

Dies wird euch zurückhalten. Es trennt UNS.

Lasst  diese  Vergebungslosigkeit  hinter  euch.  Vergebt  einander.  Legt  euren  Ärger  gegen

einander nieder. Was gewinnt ihr, wenn ihr Ärger gegen jemand anderen verbergt? Ihr leidet

mehr  als  die  Person,  auf  die  ihr  böse  seid,  könnt  ihr  dies  nicht  sehen?  Ist  euer  ewiges

Seelenheil es wert, Ärger gegen einander zu verbergen?

Markus 11:25. Und wenn ihr dasteht und betet, so vergebt, wenn ihr etwas gegen jemand habt,

damit auch euer VATER im Himmel euch eure Verfehlungen vergibt.

Ihr müsst in euch gehen und diese Frage stellen. Was ist es wert, eure ewige Seele zu verlieren

wegen… einem belanglosen  Konflikt?  Vergebt  und  geht  weg und fühlt,  wie  eine  dunkle

Wolke sich lichtet. Selbst wenn die andere Person euch nicht vergeben wird, betet für sie, ja

betet für eure Feinde. Betet für sie mit einem aufrichtigen Herzen und ich werde euer Herz

wärmen gegenüber diejenigen, welche euch verletzen. Ich werde euch ein Herz aus Fleisch

geben.
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Wie könnt  ihr erwarten,  dass  diejenigen,  welche nicht  in  MEINEM Weg gehen und dass

diejenigen, welche nicht MEINEN HEILIGEN GEIST besitzen euch so behandeln, als ob sie

es tun? Ihr müsst denjenigen, die MICH nicht kennen, Geduld, Güte, Langmut erweisen. Es

ist unmöglich für diejenigen, welche MICH nicht kennen, MICH wahrhaft kennen, sich so zu

verhalten, als ob sie mich kennen. Könnt ihr dies nicht sehen? Ihr könnt dies von denjenigen,

die getrennt von MIR gehen, nicht erwarten.

Matthäus 5:44-45. Ich aber sage euch: Liebt eure Feinde, segnet, die euch fluchen, tut wohl

denen, die euch hassen, und bittet für die, welche euch beleidigen und verfolgen, damit ihr

Söhne eures VATERS im Himmel seid. Denn ER läßt SEINE Sonne aufgehen über Böse und

Gute und läßt es regnen über Gerechte und Ungerechte.

Die Welt denkt, dass sie getrennt von ihrem GOTT funktionieren kann. Sie hält sich selbst

zum Narren. Nur ich halte alles zusammen. Nur ich bringe den Menschen die richtige Art zu

leben. Diese Welt, die MICH meidet, lebt unter falscher Führung und böser Täuschung. Es ist

alles so böse geworden.

Es gibt keine Wahrheit, nur Kompromiss und Täuschung. Abseits von MEINEN Perfekten

Wegen  lebt  die  Menschheit  unter  Täuschung  und  Korruption.  Man  kann  nichts  oder

niemandem trauen.

Nur MEINE Braut, die auf der Erde bleibt und in MEINEM Perfekten Willen geht, ist auf

dem  geraden  Weg.  Nur  sie  ist  beständig  und  wahr.  Alle  anderen  gehen  auf  dem

unzuverlässigen Pfad des Bösen – unbeständig in all seinen Wegen.

Bald wird die Braut weggenommen und die Welt wird all ihr Licht verlieren. Dunkelheit wird

völlig einnehmend sein. Dieser Tag rückt näher.

Vergebung:  der  Schlüssel  zu  eurem  Weg  zurück  zu  MIR.  Vergebt  jedem.  Keine

Vergebungslosigkeit ist es wert, eure Seele dafür zu verlieren…

Lukas 6:37. Und richtet  nicht,  so werdet ihr nicht gerichtet; verurteilt nicht, so werdet ihr

nicht verurteilt; sprecht los

schließen, so werdet ihr losgesprochen werden! Tochter, dein HERR ist es, der Redet. Lass

UNS beginnen: Jetzt möchte ich Anleitung geben, wie man mit anderen lebt.

http://www.way2god.org/de/bibel/lukas/6/12/
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Zu viele haben Geringschätzung für einander – wenig Geduld, wenig Respekt. Dies alles führt

zu  Unfrieden.  Es  führt  zu  Unzufriedenheit,  verletzten  Gefühlen.  MEINE  Kinder  sind

selbstsüchtig. Sie wollen in allen Dingen die ersten sein. Sie sind sehr unsensibel gegenüber

den  Bedürfnissen  von anderen;  sie  kümmern  sich  nicht  genug  um andere.  Dies  führt  zu

Auseinandersetzungen, Ärger.

Kinder, ich bin betrübt deswegen, aber der Kern des Problems stammt von Eigensucht. Dies

kommt von einem Mangel an Demut.

Sprüche 15:33. Die Furcht des HERRN ist die Schule der Weisheit, und der Ehre geht Demut

voraus. 

Nur  aus  einem  demütigen  Herzen  heraus  werdet  ihr  in  der  Lage  sein,  erfolgreich

untereinander zu leben.

Ihr müsst eure Wünsche niederlegen und geben, so dass diejenigen um euch herum zufrieden

bleiben.

Dies erfordert, dass ihr euch gegenüber all denjenigen um euch herum im Hintergrund haltet.

Dies  ist  der  Weg  der  Demütigen.  Dies  bringt  Frucht  hervor:  Frieden,  Zufriedenheit,

angenehmes Umfeld.

Wenige lernen so zu leben. Wenige finden diese Wahrheit. Aber es ist der Weg des Friedens,

MEIN Weg.

Ich gebe diese Regeln für das Leben, damit MEINE Kinder in Frieden und Zufriedenheit

leben können, und doch wählen sie ihren eigenen Weg und haben schlussendlich Streit und

viel Unzufriedenheit.

Wann werden sie lernen, dass MEINE Straße die beste Straße zum reisen ist? Ich weiß alles.

Ich  weiß,  wie  MEINE Kinder  am besten  zusammen leben können.  Ich gebe  Regeln  und

Gebote,  um MEINE Kinder  in  Häuser  des  friedlichen Wohnens und der Zufriedenheit  zu

führen. Dies, natürlich, verlangt, dass MEINE Kinder ihre Wege und Wünsche niederlegen

und MEINEN Regeln folgen.



Psalm 34:15. weiche vom Bösen und tue Gutes, suche den Frieden und jage ihm nach! 
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Selbstsüchtige Entscheidungen führen zu unglücklichen Heimen. Lasst MICH über euer Heim

Herrschen… lasst MICH in euren Herzen Regieren. MEIN Weg ist Ruhe, Frieden, Liebe. Ich

werde euer Heim zu der glücklichen Behausung machen, die ich für MEINE Kinder im Sinn

hatte. Unterwerft MIR bereitwillig eure Herzen und ich werde Ruhe herunterregnen lassen.

Eure Hausgemeinschaft wird stille Zuversicht, Liebe und friedliches Leben ausstrahlen. Wenn

man in Pfaden der stillen Zufriedenheit, Demut geht und sich um die Gefühle von anderen

kümmert,  bringt  es die Frucht der Genugtuung.  Lasst  MICH über eure Hausgemeinschaft

regieren und ich werde ein Heim der Freude und Wonne liefern.

Psalm 37:11. Aber die Sanftmütigen

schließen werden das Land erben und sich großen Friedens erfreuen.

 

http://www.way2god.org/de/bibel/psalm/37/
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KAPITEL 6

LEBT IN DER WELT, ABER SEID NICHT „VON DER WELT“

Lass UNS beginnen. Heute möchte ich über leben in der Welt sprechen. MEINE Kinder leben

in der Welt, aber dürfen nicht „von der Welt“ sein. Die Welt ist MIR eine Feindschaft. Ich bin

angewidert von ihrer unermesslichen Bosheit.

Kinder,  ihr  könnt  inmitten denjenigen von der  Welt  gehen ohne an den Dingen der  Welt

teilzuhaben. Die Welt wird euch in Pfaden der Zerstörung und des Herzschmerzes führen.

Jakobus 4:4.  Ihr Ehebrecher und Ehebrecherinnen, wißt ihr nicht, daß die Freundschaft mit

der Welt

schließen Feindschaft gegen GOTT ist? Wer also ein Freund der Welt sein will, der macht sich

zum Feind GOTTES!

Ich bin eure einzige Quelle der Ganzheit, des Friedens und der Ruhe. Wendet euch nicht an

die Welt, um Leitung zu bekommen. Ihr werdet nur irregeführt werden. Ihr müsst euch an

MICH wenden,  um Leitung  zu  bekommen.  Haltet  an  MIR fest  in  dieser  entscheidenden

Stunde. Ich habe all eure Antworten.

Ich  will  euch  Trauer  und  Kummer  ersparen,  aber  ihr  müsst  MIR  euer  Leben  komplett

übergeben – nur dann kann ich es nehmen und euch retten.

Ihr könnt sicher in der Welt gehen und nicht von ihren Verlockungen beeinflusst werden, aber

ihr  braucht  MICH,  dass  ich  an  eurer  Seite  gehe.  Ich  kann  euch  durch  die  endlosen

Ablenkungen  führen,  welche  die  Welt  bietet,  um  euch  irrezuleiten  und  euch  von  MIR

wegzuziehen. 

Ich will, dass ihr euch auf MICH konzentriert. Behaltet MICH, euren RETTER, vor Augen.

Ich bin eure Tür zur Sicherheit. Alle anderen Türen führen zur Zerstörung. Lasst euch nicht

täuschen und wendet euren Blick von MIR ab. Ich biete Hoffnung in einer Welt, die keine

bietet.

Oh, sie erscheint hoffnungsvoll, aber was normal aussieht ist trügerisch.

http://www.way2god.org/de/bibel/jakobus/4/1/
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Psalm 25:15. Meine Augen sind stets auf den HERRN gerichtet, denn ER wird meine Füße

aus dem Netz ziehen.

Dies sind die letzten Stunden. Die Welt ist in der Endzeit. Die Welt scheint so überzeugend

normal, aber alles ist nicht so – sie führt zum Pfad der Zerstörung.

Bald werden viele dies zu spät herausfinden. Öffnet eure Augen. Die Welt bietet nur falsche

Hoffnung.

Lasst MICH euch Führen. Übergebt MIR euer Leben. Ich werde eure Augen mit MEINEM

HEILIGEN GEIST öffnen und ihr  werdet  erneuert  sein und die  Dinge so sehen,  wie sie

wirklich sind und dann werdet ihr die Wahrheit sehen. Nur MEIN HEILIGER GEIST kann

eure spirituellen Augen öffnen, die euch so über die Wege der Welt täuschen. Ich bin bereit,

euch die spirituelle Augensalbe zu geben, um diese Veränderung zu fördern. Ihr müsst MICH

nur danach fragen.

Händigt  euer  Leben,  Herz,  eure  Seele,  euren  Geist  aus,  und  lasst  MICH  euch  das

Sehvermögen geben, das ihr braucht, um sicher durch die Welt zu navigieren… 

Offenbarung 3:18. Ich rate dir, von mir Gold zu kaufen, das im Feuer geläutert ist, damit du

reich wirst, und weiße Kleider, damit du dich bekleidest und die Schande deiner Blöße nicht

offenbar wird; und salbe deine Augen mit Augensalbe, damit du sehen kannst! 
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KAPITEL 7

ENTRÜCKUNG UND HOCHZEITSMAHL DES LAMMES

Lass UNS beginnen. Diese Worte sind für wer auch immer sie annehmen wird: Heute werde

ich über die kommende Entrückung, das Entfernen der Braut, MEINER Kirche, reden. 

Dieser Moment kommt schnell.  Viele Kinder sind nicht bereit.  Sie bekämpfen MICH und

halten an der Welt fest. Sie wollen in den Wegen der Welt gehen. Sie eilen hin und her und

achten nicht auf die Warnungen, die ich gebe… Bald werden die Warnungen aufhören und ich

muss kommen und die Braut wird entfernt werden. Sie wird von der Bildfläche verschwinden.

Daniel 12:4. Du aber, Daniel, verschließe diese Worte und versiegle das Buch bis zur Zeit des

Endes! Viele werden darin forschen, und die Erkenntnis wird zunehmen. 

Ihre  Identität  ist  der  Welt  unbekannt.  Sie  ist  gut  versteckt.  Ich  habe  sie  abgeschieden  in

sicherer Verwahrung. MEIN Licht scheint durch sie – das letzte übrige Licht auf der Erde. Die

Zeit ist knapp und bald wird dieses Licht ausgehen. MEINE Gesandten werden fortgehen zu

ihrem himmlischen Zuhause, sicher vor der Tyrannei auf der Erde.

Dieses Ereignis der Entrückung wird ein großes Ereignis sein, die Entfernung von MEINEN

bereiten Kindern. Solch ein Ereignis wird es niemals wieder in der Geschichte der Menschheit

geben. Es wird davor oder danach nie wieder so etwas geben. Es ist der größte “Exodus” aller

Zeiten.

MEINE  Kinder  werden  in  einem  Moment  abfliegen  und  neue  verherrlichte  Körper

bekommen. Diese Körper werden belastbar und ewig sein. Sie werden nach dem Muster des

verherrlichten Körpers, das ich besitze, gemacht sein. Ich bin die ERSTLINGSFRUCHT von

vielen anderen. Diese Kinder werden ein Leben erleben, das sie nie zuvor gekannt haben, ein

glorreiches Leben, ewiges Leben.

1.  Korinther  15:51-54.  Siehe,  ich  sage  euch  ein  Geheimnis:  Wir  werden  zwar  nicht  alle

entschlafen, wir werden aber alle verwandelt werden, plötzlich, in einem Augenblick, zur Zeit

der  letzten Posaune;  denn die Posaune wird erschallen,  und die  Toten werden auferweckt

werden unverweslich,  und wir  werden verwandelt  werden.  Denn dieses  Verwesliche  muß

Unverweslichkeit anziehen, und dieses Sterbliche muß Unsterblichkeit anziehen. Wenn aber 
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dieses Verwesliche Unverweslichkeit anziehen und dieses Sterbliche Unsterblichkeit anziehen

wird, dann wird das Wort erfüllt werden, das geschrieben steht: »Der Tod ist verschlungen in

Sieg! 

MEINE  entrückten  Kinder  erwarten  viele  wundervolle  Dinge.  Lasst  MICH  euch  einen

Einblick geben: Wenn MEINE Kinder ankommen, werden sie von ihren geliebten Menschen

begrüßt werden: Familie und Freunde, die schon im Himmel sind. Ich werde zuschauen. Dies

ist  ein  Moment  großer  Herrlichkeit.  Was  für  ein  Geschenk,  mit  lang  vermisster  Familie

wiedervereinigt zu werden… Dann werden MEINE Kinder zum großen Hochzeitsmahl des

LAMMES eingeführt werden. Ich werde über dieses Ereignis walten.

Offenbarung  19:9.  Und  er  sprach  zu  mir:  Schreibe:  Glückselig  sind  die,  welche  zum

Hochzeitsmahl des LAMMES berufen sind! Und er sprach zu mir: Dies sind die wahrhaftigen

Worte GOTTES!

Die Tafel wird aufwendig aufbereitet sein: jede Ausstattung wird geboten werden. Die Details

dieses Ereignisses werden erstaunlich sein. MEINE Kinder werden vor einem Gedeck mit

ihrem Namen, der in purem Gold beschriftet ist, sitzen. Jedes Gedeck wird goldene Geräte,

die  mit  Juwelen  versehen  sind,  haben.  Es  wird  massive  Goldteller  geben,  die  auch  mit

Juwelen besetzt sind. Die Tischdecke wird aus purer Seide sein, versponnen mit goldenen

Fäden.

Licht wird durch das Gewebe scheinen. Die Kelche werden golden, mit Juwelen am Rand,

sein.

Jedes Gedeck wird ein Geschenk speziell  für jedes Kind haben.  Das Geschenk wird eine

wertvolle  Erinnerung MEINER Beziehung mit  diesem Kind sein.  Es wird für jedes  Kind

einzigartig  sein.  Jedes  Geschenk  wird  eine  besondere  Bedeutung  für  jedes  Kind  von

UNSERER langandauernden Beziehung haben.  Es  wird viele  Überraschungen bei  diesem

Ereignis – MEINEM Hochzeitsmahl – geben.

Matthäus  22:2.  Das  Reich  der  Himmel  gleicht  einem  König,  der  für  seinen  Sohn  das

Hochzeitsfest veranstaltete. Jedes Kind wird einen Engel haben, der ihn bedient. Das Essen

wird in MEINEN Himmlischen Küchen vorbereitet. Nichts wird fehlerhaft sein. Alle Speisen

werden von himmlischen Verhältnissen sein, Essen von der Erde, das wiedererkannt wird, 
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und Essen aus dem Himmel, das nie zuvor gesehen wurde. Unbeschreibliche Schönheit wird

dieses Gedeck sein.

MEINE Tafel wird voller Licht sein: Kerzen aus Licht,  wunderschöne Menorahs.  MEINE

Kinder  werden Lichtgewänder  tragen.  Sie  werden Licht  ausstrahlen,  da es keine Schatten

geben wird.

Jakobus 1:17. Jede gute Gabe und jedes vollkommene Geschenk kommt von oben herab, von

dem VATER der  Lichter,  bei  dem keine  Veränderung  ist,  noch  ein  Schatten  infolge  von

Wechsel. 

Ich werde einen Toast auf MEINE Braut aussprechen. Ich werde ihr Lobpreise singen, da sie

extrem schön für MICH ist.  Es wird Tanzen und Musik rundherum geben und fröhliches

Feiern.

Die Braut wird MICH in all MEINER Herrlichkeit sehen, da mein Anblick überwältigend sein

wird. MEINE Schönheit wird durchscheinen und MEINE Liebe wird ausfließen und alle, die

da sind, überwältigen. MEIN VATER wird mit großer Freude zuschauen, da es viel Tanzen

und fröhliches Feiern geben wird.

Ich  werde  mit  MEINER Braut  tanzen  und  WIR werden  wie  EINS sein.  MEINE Kinder

werden tanzen und fröhlich feiern. Alle Herzen werden froh sein. Keiner wird traurig sein.

Dies wird eine große Stunde der Herrlichkeit und Liebe sein.

Tauben werden die Luft füllen. Sie werden in wunderbaren Mustern und Formationen fliegen,

wunderschöne Nachrichten für MEINE Braut buchstabieren. Sie wird in Ehrfurcht sein.

Ich werde MEINER Braut einen Ring schenken. UNSERE Namen werden auf diesem Ring

geschrieben sein.

Blumen von allen Farben werden überall sein: neue Farben und alte Farben. Wohlgeruch wird

die Luft füllen, herrliche Wohlgerüche. MEINE Kinder werden sich in der Ekstase von all

dem verlieren.

Lukas 15:22. Aber der Vater sprach zu seinen Knechten: Bringt das beste Festgewand her und

zieht es ihm an, und gebt ihm einen Ring an seine Hand und Schuhe an die Füße; MEINE

Engel werden die Himmel füllen mit Tanzen, Singen und Musizieren. Himmlische 
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Instrumente werden wunderschöne Musik spielen. Die Sterne werden rufen und das LAMM

und SEINE Braut feiern.

Hiob 38:6-7. Worin wurden ihre Grundpfeiler eingesenkt, oder wer hat ihren Eckstein gelegt,

als  die  Morgensterne  miteinander  jauchzten  und  alle  Söhne  GOTTES  jubelten?  All  die

himmlischen Heerscharen werden sich versammeln und Lobpreise über die Große Hochzeit

des LAMMES singen.

Jeder wird dem KÖNIG Lobpreis singen, SEINE Braut kommt. Sie hat sich bereit gemacht.

Lasst die Freude beginnen!

Offenbarung 19:7.  Laßt uns fröhlich sein und jubeln und IHM die Ehre geben! Denn die

Hochzeit des LAMMES ist gekommen, und SEINE Frau hat sich bereit gemacht.

Das LAMM, DAS die Sünde der Welt wegnimmt, vereinigt sich mit SEINER Geliebten in

Heiliger  Ehe.  Groß  ist  SEIN  Name!  Preist  Seinen  Heiligen  Namen  inmitten  all  der

himmlischen Regionen,  denn ER ist  verlobt  mit  SEINER Geliebten und ER hat  ihr  Herz

gewonnen!

Johannes 1:29. Am folgenden Tag sieht Johannes JESUSschließen auf sich zukommen und

spricht: Siehe, das LAMM GOTTES, das die Sünde der Welt hinwegnimmt!

MEINEN Kindern werden auch ihre Villen gezeigt werden: Oh Tochter, die Schönheit, die

Pracht.

Was kein Auge gesehen und kein Ohr gehört ist, was MEINE glorreiche Braut, die MICH

liebt, erwartet. 

1.  Korinther  2:9.  sondern,  wie geschrieben steht:  »Was kein Auge gesehen und kein Ohr

gehört und keinem Menschen ins Herz gekommen ist, was GOTT denen bereitet hat, die IHN

lieben«.

Tochter, diese Villen werden herrlicher sein als alles, was die Erde zu bieten hat. Nichts ist

vergleichbar mit der Pracht dessen, was MEINE Braut für sie auf Lager hat. Diese Häuser

werden mit dem Geschmack und Interessen jedes Kindes übereinstimmen. Keine zwei Villen

sind gleich. Jede ist anders als die andere.

http://www.way2god.org/de/bibel/johannes/1/1/
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Johannes 14:2-3. Im Haus MEINES VATERS sind viele Wohnungen; wenn nicht, so hätte ich

es euch gesagt. Ich gehe hin, um euch eine Stätte zu bereiten. Und wenn ich hingehe und euch

eine Stätte bereite, so komme ich wieder und werde euch zu MIR nehmen, damit auch ihr

seid, wo ich bin. 

MEINE Kinder werden verblüfft sein über das, was sie in jeder Villa entdecken werden. Alle

haben Details,  die ihren Besitzer entzücken und begeistern werden. Es gibt nichts auf der

Erde, um die Verzierung und Schönheit jedes dieser unglaublichen Häuser zu beschreiben.

All die Innenausstattungen haben einzigartige Überraschungen. Diese Villen sind lebendig.

Sie  bringen MEINE Kinder  zu  und von wundervollen  Plätzen,  damit  MEINE Kinder  sie

genießen und erfahren.

WIR werden zusammen an diesen Abenteuern teilhaben. WIR werden lachen und erkunden.

Die Begeisterung wird nie enden. Es wird durchweg Gärten und Vergnügungen geben.

Musik wird die Luft füllen und liebliche Düfte. Jedes Haus wird mit Liebe und Gelächter

gefüllt sein. Einsamkeit wird nie ein Problem sein im Himmel. Ich bin immer mit MEINEN

Kindern, fröhlich feiernd und das Zusammensein genießend.

Psalm 36:9. Sie laben sich an den reichen Gütern DEINES Hauses, mit dem Strom DEINER

Wonne tränkst DU sie.

MEINE Liebe wird jede ihrer Bewegungen umschließen. Gelächter, Liebe und Freude sind

die Belohnungen dieser ewigen Häuser, unaussprechliche Freude, ewige Entzückung.

Dies  ist  nur  ein  Vorgeschmack  der  Dinge,  die  kommen.  MEINE  Kinder  haben  kein

Begriffsvermögen für das, was sie erwartet. Es gibt keinen Weg, um akkurat mit dem, was auf

der Erde existiert, zu verbildlichen, was sie erwartet. Nur wenn man es selber sieht, wird man

die wahre Beschreibung erfassen.

Also MEINE Kinder,  kommt und genießt  himmlische Freuden im ewigen Königreich mit

Häusern, die extra für MEINE Braut mit liebevoller Sorgfalt bereitet wurden.

Psalm 16:11. DU wirst mir den Weg des Lebens zeigen; vor DEINEM Angesicht sind Freuden

in Fülle, liebliches Wesen zu DEINER Rechtenschließen ewiglich! 

http://www.way2god.org/de/bibel/psalm/16/


HOCHZEITSMAHL DES LAMMES

KAPITEL 8

BEREITET EUCH AUF DIE ENTRÜCKUNG VOR

Lass  UNS beginnen.  Nun Tochter,  die  kommenden Tage vor  der  Entrückung gibt  es  viel

vorzubereiten. MEINE Kinder müssen Zeit mit MIR im geheimen Ort verbringen, stille Zeit,

Zeit MICH kennenzulernen. Ich brauche ihre Aufmerksamkeit und Gesellschaft. Ich möchte

MEIN Herz mit ihnen teilen. Ich brauche eine komplette, volle Hingabe ihrer Herzen, Leben

und Bindungen mit der Welt.

Psalm 91:1. Wer unter dem Schirm

schließen des HÖCHSTEN sitzt, der bleibt unter dem Schatten des ALLMÄCHTIGEN. 

MEINE Kinder sind der Welt zugetan. Sie glauben, dass diese Welt alles für sie bereithält.

Diese  Welt  ist  leer  und  kaltherzig.  Jeder  Mensch  für  sich  selbst,  niemand  kümmert  sich

wirklich um andere. Es ist eine Welt geworden, wo jeder gegen jeden kämpft. Jeder ist hinter

dem her, was er von jemand anderem für seine eigenen selbstsüchtigen Vorhaben bekommen

kann.  Es  ist  eine  Welt  der  Hoffnungslosigkeit  und  Misere.  Und  MEINE  Kinder  halten

trotzdem weiterhin an ihr fest, im Glauben, dass sie immer noch eine helle Zukunft für sie

bereithält. Sie sind hypnotisiert von den Verlorenen, die ihre verlorenen Wege vorantreiben.

MEINE Kinder müssen sich von diesem Unsinn zurückziehen und zurück kommen zu dem

Lebendigen GOTT, ihrem SCHÖPFER, DER all die Antworten zu diesem Leben und dem

nächsten bereithält.

Ich bin der Große GOTT aller lebenden und atmenden Seelen. Ich besitze die Schlüssel zu

ewigem Leben. Händigt MIR euer Alles aus bevor ich MEINEN Großen Einzug auf die Erde

mache, MEINE Braut  abhole,  beiseitetrete und erlaube,  dass die  Erde ihren rechtmäßigen

Lohn empfängt.

Hiob  12:10.  daß  in  seiner  Hand  die  Seele  alles  Lebendigen  ist  und  der  Geist  jedes

menschlichen Fleisches?

Dies wird in Kürze geschehen. Hingabe ist erforderlich, um zu MEINER Braut, zu MEINEN

geretteten  Kindern,  dazuzugehören.  Es  gibt  keine  Ausnahme.  Völlige  Hingabe  erlaubt

MEINEM GEIST in euren Geist zu kommen und ihn zu erneuern und euer Herz mit der 

http://www.way2god.org/de/bibel/psalm/91/
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Bedeckung MEINER Bluterlösung und der Erleuchtung, die durch MEIN Wort zur Verfügung

gestellt  wird,  zu  reinigen.  Dies  alles  ist  nötig,  um  eure  Seele  zu  retten,  um  makellos,

knitterfrei,  reingewaschen  zu  werden,  weiß  und  bereit  gemacht  zu  werden  für  eure

Verlagerung in sichere Verwahrung. Wenn ihr dies bezweifelt, lest MEIN Wort!

Epheser  5:25-27.  Ihr  Männer,  liebt  eure  Frauen,  gleichwie  auch  der  CHRISTUS  die

Gemeinde  geliebt  hat  und  SICH SELBST für  sie  hingegeben  hat,  damit  ER sie  heilige,

nachdem er sie gereinigt hat durch das Wasserbad im Wort, damit ER sie SICH SELBST

darstelle als eine Gemeinde, die herrlich sei, so daß sie weder Flecken noch Runzeln noch

etwas ähnliches habe, sondern daß sie heilig und tadellos sei. 

Betet für diese Füllung des HEILIGEN GEISTES. Legt euer Leben nieder, tut Buße von eurer

Sünde. Beginnt zu fasten, um eure Reue für die Sünde zu zeigen, die ihr vor MIR, eurem

HEILIGEN  GOTT,  weitergemacht  habt!  Ich  werde  euch  auffrischen;  ich  werde  euch  zu

ewiger Wahrheit in MEINEN Wegen und MEINEM Willen führen.

Euer Wille wird euch zur Zerstörung führen. Es ist der breite Weg, von dem MEIN Wort

spricht – kommt in MEINEN Willen. Es ist der schmale Pfad, der sichere Pfad. Ich werde

euch zu ihm bringen.

Matthäus 7:13-14. Geht ein durch die enge Pforte! Denn die Pforte ist weit und der Weg ist

breit, der ins Verderben führt; und viele sind es, die da hineingehen. Denn die Pforte ist eng

und der Weg ist schmal, der zum Leben

schließen führt; und wenige sind es, die ihn finden. 

MEIN Wort wird euch zum Pfad des Lichts führen. Alle anderen Pfade führen zu ewiger

Zerstörung. Kommt in MEIN Licht, MEINEN Willen. Gebt MIR euer Leben. Lasst MICH

euch von vergangener Sünde befreien und euch den Weg zeigen, der euch zur Freiheit aus der

Gefangenschaft der Sünde führt.

Psalm 119:105. DEIN Wort ist meines Fußes Leuchte und ein Licht auf meinem Weg. 

In jedem Fall hält Sünde euch in Gefangenschaft. Ich kann euch befreien, aber ihr müsst euch

zuerst ergeben, Buße tun und zugeben, dass ihr Sünde habt, von der ihr befreit werden wollt,

und es aus einem bußfertigen,  aufrichtigen Herzen heraus tun.  Ich werde euch gerne von

http://www.way2god.org/de/bibel/matthaeus/7/7/


dieser Gefangenschaft in der Sünde, die euch bindet, befreien. Egal was euch gefangen hält,

ich kann euch befreien.
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Nichts ist unmöglich für MICH – nichts! Ich bin gekommen, um die Sklaven zu befreien! Ihr

müsst nur darum bitten!

Lukas 1:37. Denn bei GOTT ist kein Ding unmöglich. 

Lasst  MICH euch von dieser  Last  befreien.  Lasst  MICH eure Trauer und euren Kummer

aufheben.  Lasst  MICH euer  Gemüt  beruhigen und eure  Bürde  auf  MICH nehmen.  Lasst

MICH euch auf MEINE Kommende Herrlichkeit vorbereiten! All dies gehört euch – ergebt

euch; legt all eure irdischen Wünsche weg und kommt zu MIR in voller Hingabe. Ich werde

euch Frieden geben,  der  allen Verstand übersteigt  und ihr  könnt  vor MEINEM Angesicht

gerechtfertigt werden. Ich kann euch in den richtigen Stand mit MIR, dem VATER und dem

HEILIGEN GEIST bringen.

Philipper 4:7. Und der Friede GOTTES, der allen Verstand übersteigt, wird eure Herzen und

eure Gedanken bewahren in CHRISTUS JESUS! 

Diese  Liebe  kann nicht  gekauft  oder  erworben  werden.  Sie  ist  umsonst  –  man  kann  sie

umsonst nehmen – man kann umsonst darum bitten. Jedoch beeilt euch, da sie ein Angebot für

eine begrenzte  Zeit  hat,  weil  die  Zeit  für  MEINE Rückkehr  näher  rückt.  Zögert  es  nicht

hinaus. Die Stunde ist jetzt, um euch in MEINEM Blut zu waschen und euch vorzubereiten.

1.  Johannes  1:7.  wenn  wir  aber  im  Licht  wandeln,  wie  ER  im  Licht  ist,  so  haben  wir

Gemeinschaft miteinander, und das Blut JESU CHRISTI, SEINES SOHNES, reinigt uns von

aller Sünde. 

Lass  UNS  beginnen,  Tochter.  Heute  möchte  ich  die  Stunde  für  diejenigen,  welche

zurückgelassen werden, besprechen.

Die Stunde nach der Entrückung wird die Welt nicht die selbe sein. Es wird überall große

Umbrüche geben. Die Welt wird nicht gleich aussehen. Terror wird das Land treffen. MEINE

lauwarmen Kinder werden wissen, was passiert ist, und sich fürchten; große Furcht wird ihre

Herzen erfassen.

Die Welt wird nicht normal funktionieren. Nicht einmal die Landschaft wird gleich aussehen.



Es wird überall Brände und Desaster geben. Die Menschen werden wehrlos sein, während

Mobs  von  Leuten  sich  nach  Leuten  umsehen  werden,  die  sie  ausplündern  und  berauben

können.
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Es wird keine Truppen geben, die den Menschen helfen, da alles in Chaos sein wird.

Viele werden ihre Leben verlieren, während plötzliche Zerstörung auf die Erde kommt. Ganze

Teile der Erde werden nicht mehr gleich aussehen, da viele Menschen auf einmal umkommen

werden.

1. Thessalonicher 5:3. Wenn sie nämlich sagen werden: »Friede und Sicherheit«, dann wird

sie das Verderben plötzlich überfallen wie die Wehen eine schwangere Frau, und sie werden

nicht entfliehen.  

Panik  wird  von  allen  Winkeln  der  Erde  einsetzen.  Man  wird  sich  nirgendwo  für  Hilfe

hinwenden können. Das Essen wird sich zu nichts verringern. Es wird überall Verzweiflung

geben.

Dies wird eine Zeit lang andauern bis der Antichrist sich einschaltet und die Welt unter seine

Kontrolle bringt.

Anfangs wird es den Menschen, die verzweifelt sind, wieder eine Form der Normalität zu

sehen,  als  Hilfe  erscheinen,  aber  die  Hilfe,  die  er  bringt,  wird  vielen  den  Tod  bringen.

Diejenigen, welche sich weigern, sich seinem System zu unterwerfen, werden hingerichtet

werden und viele sogar gefoltert und gequält werden.

Sich  zu  weigern,  Teil  seines  Systems zu  werden,  wird nicht  angenehm sein,  da  er  keine

Toleranz für niemanden haben wird. Er ist durch und durch böse. Er wird die ganze Erde

unter  seine Tyrannei  bringen.  Alle  Länder  werden sich aus Verzweiflung seiner  Kontrolle

beugen, um Hilfe zu finden von dem Chaos, das von der Entrückung hinterlassen wurde.

Dies wird der dunkelste Tag sein, den die Menschheit kennen wird. Viele werden sich auf der

Suche nach Erleichterung umbringen. Dies ist nicht MEINE Lösung, also sollte es nicht als

eine betrachtet werden.

Der Antichrist wird den Menschen das Malzeichen des Tieres instillieren als ein Mittel der

Kontrolle.  Das  Malzeichen  abzulehnen  wird  ein  Todesurteil  bringen.  Es  wird  keine

Ausnahmen geben.



Offenbarung 13:16-17. Und es bewirkt, daß allen, den Kleinen und den Großen, den Reichen

und den Armen, den Freien und den Knechten, ein Malzeichen gegeben wird auf ihre rechte 
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Hand oder auf ihre Stirn, und daß niemand kaufen oder verkaufen kann als nur der, welcher

das Malzeichen hat oder den Namen des Tieres oder die Zahl seines Namens

schließen. 

Offenbarung 14:11. Und der Rauch ihrer Qual steigt auf von Ewigkeit zu Ewigkeit; und die

das Tier und sein Bild anbeten, haben keine Ruhe Tag und Nacht, und wer das Malzeichen

seines Namens annimmt. 

Viele  MEINER lauwarmen  Nachfolger  werden  dann  den  Preis  verstehen,  den  sie  zahlen

müssen, um in MEIN Königreich zu kommen. So viele werden sich dem Antichristen nicht

ergeben und so viele werden für ihren Glauben sterben. Es wird eine große Zahl sein.

Es wird dem Antichristen egal sein wie viele sterben. Seine Lust nach Macht und Kontrolle

wird über sein Herz herrschen. Er wird keine Besorgnis haben über die vielen, welche ihre

Leben  verlieren.  Es  wird  ein  dunkler  Tag  sein  für  diejenigen,  welche  MEINEN  Namen

bekennen.  MEIN Name wird vielen ein  Todesurteil  bringen.  MEIN Name wird bekämpft

werden und Rebellion gegen das Antichrist-System repräsentieren und sie werden alle, die für

MICH und MEINE Wege werben, ausrotten wollen.

Was für eine dunkle Stunde naht, Kinder. In der Vergangenheit waren es dunkle Stunden auf

der Erde, aber nie so dunkel wie das, was bevorsteht. Dies wird kein angenehmer Ort sein für

diejenigen,  welche  schwanger  sind.  Dunkelheit  wird  herrschen.  Dies  ist,  womit  MEINE

lauwarme Kirche konfrontiert werden wird.

Lauwarme Kirchen werden in großen Zahlen zu MIR zurück kommen. Menschen werden

MICH wie nie zuvor suchen. Ich werde natürlich da sein, aber sie werden immer noch durch

harte Zeiten gehen müssen. Familien werden getrennt werden und Trauer wird folgen. All

dies, weil MEINE Kinder ihre Herzen verhärtet haben und halsstarrig gegenüber MEINEN

vielen Warnungen geblieben sind. All dies könnte vermieden werden, wenn MEINE Kinder

zu MIR kommen würden, in Buße mit demütigem Herzen rufen würden, MEIN Angesicht

suchen würden, lernen würden, MICH in Intimität zu kennen. Rennt in MEINE Wartenden
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Arme. Ich werde ihnen die Wahrheit über die Stunde MEINER Baldigen Rückkehr zeigen und

wie man als die Braut vorbereitet sein kann.

Kommt  Kinder.  Rennt,  ich  warte  darauf  euch  von all  dem zu  retten.  Ich  bin  der  Große

RETTER. MEIN Verlangen ist euch zu retten. Niemand muss zurückgelassen werden. Es gibt 
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Platz für alle, die kommen und ihr Leben vor MIR niederlegen. Ich fordere Hingabe eures

ganzen Wesens und Reue für eure Sünden. Lasst euch nicht täuschen, weil es gibt keinen

anderen Weg. Lasst MICH euch Abhilfe von dieser kommenden Stunde bringen! Lass UNS

wieder  beginnen. MEINE Kinder glauben,  dass sie  viele Jahre in  der Zukunft  haben.  Sie

verstehen nicht, dass ich MEINE Toleranz gegenüber dieser Welt verloren habe.

MEINE Kinder sind zu sehr in der Welt gefangen und sehen deswegen nicht, wie weit entfernt

die Welt von MEINER Wahrheit und von dem, was ICH, GOTT, repräsentiere, ist. Sogar ihre

Kirchen sind weitab von MEINEN Worten, MEINER Wahrheit, MEINEM Buch.

Die Führer MEINER Herden sind in weltlichen Aktivitäten verfangen und sie tun MEINE

Arbeit um sich zu vergnügen. Sie haben oder verfolgen nicht mehr eine pure Liebe für MICH.

Sie laufen Reichtum, Ruhm, Glaubwürdigkeit von denen um sie herum nach und glauben,

dass ICH sie segnen werde.

Sie glauben, große Zahlen in ihren Kirchen entspricht Erfolg und dass ICH erfreut bin. ICH

bin nur erfreut, wenn MEINE Führer ihre Kinder darauf hinweisen, MICH zuerst aufzusuchen

in allen ihren Wegen und mit MIR in stiller Intimität zu gehen. Sehr wenige lehren dies, weil

es nicht die Ohren der vielen kitzelt, die sie in ihre Gebäude ziehen wollen. Viele bringen

Geld  und  Geld  macht  jeden  glücklich,  aber  MEIN  Königreich  handelt  sich  nicht  um

Reichtümer in diesem Leben.

Lukas 16:13. Kein Knecht kann zwei Herren dienen; denn entweder wird er den einen hassen

und den anderen lieben, oder er wird dem einen anhängen und den anderen verachten. Ihr

könnt nicht GOTT dienen und dem Mammon! 

MEINE  Führer  sind  weit  weg  von  MIR  und  wieso  nicht?  Wenn  sie  große  Zahlen  von

Menschen  abwiegeln,  wo  ist  dann  ihre  Zeit  für  MICH?  ICH bin  der  Grund,  warum sie

existieren! ICH bin DER, DER die Sonne und den Regen bringt.



Dies ist eine dunkle Stunde und sie wird jeden Tag dunkler, dennoch verhüllen MEINE Führer

diese  Wahrheit  vor  MEINEN  Herden.  Sie  verstecken  sie  und  bringen  nur  Worte  der

Fröhlichkeit und Freude. MEINE Herden lassen sich täuschen und werden nicht vorbereitet.

Sie denken alles ist gut und sie machen weiter wie bisher. 
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Welche Worte der Warnung würden sie beleben? Was müssen sie hören, um zu glauben, dass

MEIN Buch all die Wahrheit vor ihnen ausgelegt hat, und doch hört niemand, glaubt niemand.

Was muss gesagt werden, damit die Kirche die Warnungen ergreift und ihre Obsessionen mit

den Dingen der Welt beiseite legt und wacht und sich vorbereitet?

Hosea 4:6. Mein Volk geht zugrunde aus Mangel an Erkenntnis; denn du hast die Erkenntnis

verworfen, darum will ICH auch dich verwerfen, daß du nicht mehr MEIN Priester seist; und

weil du das Gesetz deines GOTTES vergessen hast, will auch ICH deine Kinder vergessen! 

Sie sind nachgiebig und werden irregeführt. Die Zeit entflieht und die Kirche bleibt extrem

selbstgefällig, als ob alles in Ordnung ist. Wie verblendet die lauwarme Kirche ist. Wie lustlos

ihr Streben nach MIR ist und nach allem was ICH repräsentiere. Wenn die Kirche wirklich

nach MIR in Intimität strebte, dann würde keine MEINER Warnungen sie überraschen und sie

würden mit ganzem Herzen beachtet werden.

Dies ist eine große Stunde der Dunkelheit für die Kirchen. Sehr wenige richten sich auf und

werden aufmerksam. Sehr wenige gehen in MEINEN Geboten und Wegen. Gnade wird nicht

zu denjenigen ausgedehnt, welche gewollt rebellisch, unbußfertig leben. Ihr könnt MEINEN

HEILIGEN GEIST dämpfen und kränken und dann, was tust du oh Kirche?

Epheser 4:30. Und betrübt nicht den HEILIGEN GEIST GOTTES, mit dem ihr versiegelt

worden seid für den Tag der Erlösung! 

Wenn ihr MEINEN GEIST aus euren wunderschönen Gebäuden austreibt, weil ER zu extrem

für euren Geschmack ist – ICH und MEIN GEIST sind EINS. Wen betet ihr an, wenn ihr

MEINEN GEIST und die Bewegung MEINES GEISTES von eurer Anwesenheit entschuldigt

habt? Wen betet ihr bloß an? Ihr betet einen Götzen an!

Apostelgeschichte  7:51.  Ihr  Halsstarrigen  und  Unbeschnittenen  an  Herz  und  Ohren!  Ihr

widerstrebt allezeit dem HEILIGEN GEIST; wie eure Väter, so auch ihr! 



Ihr  habt  einen  Gott  nach  eurer  eigenen  Machart  geschaffen,  einen  Gott,  der  sich  euren

weltlichen Vorlieben und Wünschen anpasst,  aber es ist nicht der EINE Wahre Lebendige

GOTT. Es ist nur ein Götze. Ihr denkt, die Menschen in der Vergangenheit, die goldene 
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Statuen  angebetet  haben,  waren  schändlich  –  ihr  seid  nicht  anders!  Kommt  zu  MIR  in

demütiger Buße, Kirchen, und ICH werde eure Seelen läutern. ICH werde euch euer Streben

nach dem Mammon und dass ihr von MIR weggekommen seid vergeben. ICH sehne MICH

danach, euch zurück zu MIR zu bringen. Lasst MICH euch neu beleben und euch Frieden

bringen und eure Beziehung zu eurem GOTT wieder in Ordnung bringen.

Markus 8:36. Denn was wird es einem Menschen helfen, wenn er die ganze Welt gewinnt und

sein Leben verliert? Nach Stand der Dinge seid ihr fern von MIR und MEINEN Wegen. Dies

werde ICH nicht segnen. Bitte kehre zu MIR um oh verlorene Kirche! ICH warte immer noch,

noch  ein  bisschen  länger.  Aufschub  ist  keine  Option.  Seid  alarmiert  und  beherzigt  diese

Warnung. Handelt! Es geht um viele Leben!

2. Timotheus 4:3-4. Denn es wird eine Zeit kommen, da werden sie die gesunde Lehre nicht

ertragen,  sondern  sich  selbst  nach  ihren  eigenen  Lüsten  Lehrer  beschaffen,  weil  sie

empfindliche Ohren haben; 

und sie werden ihre Ohren von der Wahrheit abwenden und sich den Legenden zuwenden. 
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KAPITEL 9

ÜBER DIE VERLORENE KIRCHE

Lass UNS beginnen. In diesem Wort möchte ICH über MEINE verlorene Kirche reden, jene,

die glauben, dass sie in MIR sicher sind, aber fern von MIR sind. ICH spreche jetzt euch an:

Viele sind in Kirchen, von denen sie glauben, dass sie ihnen die volle Wahrheit über MICH

und wofür ICH stehe geben – aber die Wahrheit ist, dass es verwässerte Versionen von dem,

wofür ICH stehe, in den meisten der Kirchen auf der ganzen Welt gibt. Das bedeutet, sie

überbringen den Menschen Halbwahrheiten,  weil  die  Menschen nicht  die  ganze  Wahrheit

tolerieren wollen.

Sie wollen nicht MEIN Volles Evangelium wissen. Sie wollen das hören, was ihre Ohren

kitzelt und ihr Verlangen, in der Welt zu sein und weltliche Leben zu leben, beruhigt.

Die  Stunde  für  MEINE  Rückkehr  kommt  und  ICH  kann  nicht  MEINE  halbherzigen,

lauwarmen  Gläubigen  mitnehmen.  Sie  werden  zurück  gelassen  werden.  Sie  werden  dann

wissen, was ihr halb-interessierter Glaube für sie getan hat.

Offenbarung 3:15-16. ICH kenne deine Werke, daß du weder kalt noch heiß bist. Ach, daß du

kalt oder heiß wärst! So aber, weil du lau bist und weder kalt noch heiß, werde ICH dich

ausspeien aus MEINEM Mund. 

Nun Kinder, ihr könnt euch nicht darauf verlassen, dass eure kirchlichen Führer euch all die

Wahrheit präsentieren. Ihr müsst MICH selbst für all die Wahrheit aufsuchen. Ihr müsst MEIN

Buch lesen, euch MIR mit ganzem Herzen ergeben und bitten, mit MEINEM GEIST gefüllt

zu werden aus einem bußfertigen, demütigen Herzen heraus. Es gibt keinen anderen Weg. Ich

will eine völlige Hingabe. Ich werde euer Leben mit einem Leben austauschen, das voll und

reich ist und ihr und eure Augen werden geöffnet sein für die Wahrheit, MEINE Wahrheit.

Dann werdet  ihr  verstehen,  was ich verlange,  um in  MEIN Königreich aufgenommen zu

werden.

MEINE Kirche hat aus den Augen verloren,  was es heißt,  MEIN Nachfolger zu sein.  Sie

befolgen MEINE Regeln und Wege nicht. Sie suchen nach Lücken im Gesetz, um genau das

zu tun, was sie wollen und immer noch ein gutes Gefühl zu haben. Dies geschieht schon seit 
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einer  sehr  langen  Zeit,  aber  jetzt  ist  es  grassierend  und  sehr  wenige  wollen  die  ganze

Wahrheit, sehr wenige wollen verstehen, was MEIN Wort wirklich sagt. Sie wollen kleine

Geschichten, die ihnen ein gutes Gefühl geben, während sie kommen und gehen, aber wollen

nie wirklich MICH oder WER ICH bin kennen lernen.  

Sie denken nur,  dass sie MICH kennen. Die meisten MEINER Nachfolger kennen MICH

nicht wirklich.

Die meisten befassen sich nur oberflächlich mit einer Beziehung mit MIR. Sie verstehen nicht

vollständig, was es bedeutet, MICH ihren GOTT zu machen. ICH bin nur ein Zuschauer, der

bei ihrem Leben vorbeischaut, der nie wirklich an ihrem Leben teilnimmt, nie wirklich eine

intime Beziehung mit ihnen teilt.

Matthäus 7:21-23. Nicht jeder, der zu mir sagt: HERR, HERR! wird in das Reich der Himmel

eingehen, sondern wer den Willen MEINES VATERS im Himmel tut. Viele werden an jenem

Tag zu mir sagen: HERR, HERR, haben wir nicht in DEINEM Namen geweissagt und in

DEINEM  Namen  Dämonen  ausgetrieben  und  in  DEINEM  Namen  viele  Wundertaten

vollbracht? Und dann werde ICH ihnen bezeugen: ICH habe euch nie gekannt; weicht von

MIR, ihr Gesetzlosenschließen! 

Dies macht MICH sehr traurig,  da dies der wahre Grund ist,  warum ICH MEINE Kinder

erschaffen habe, für Intimität mit MIR, um diesen Lebensweg gemeinsam zu gehen. Dennoch

lockt  die  Welt  sie  so  sehr,  dass  sie  den  minderwertigen  Weg  gewählt  haben,  anstatt  zu

kommen und ihren SCHÖPFER kennen zu lernen.

Wie traurig,  dass man so interessiert  an der  Schöpfung ist  und den SCHÖPFER ablehnt;

ERZEUGER von allem, woran sie interessiert  sind. Wie überaus traurig fürwahr! MEINE

Kinder, ihr seht nicht, dass ICH Heiligkeit und Treue verlange.

Kinder, ICH will euer ERSTER GEDANKE, eure ERSTE LIEBE, euer ERSTES – EIN und

Alles sein. Das ist der Grund, warum ihr geschaffen worden seid – um MEIN ewiger Gefährte

zu sein. Wenn ihr euch jetzt dafür entscheidet, diesen Weg nicht mit MIR zu gehen, wie kann

ICH erwarten, dass WIR ewige Gefährten sein können? An wen erwartet ihr ewig angebunden

zu sein… an MICH oder MEINEN Feind? Ihr müsst euch diese Frage stellen.
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MEINE Liebe ist tiefer als jegliche Liebe, die der Mensch kennt. Verkauft euch nicht unter

Wert  indem ihr  minderwertige  Befriedigung sucht.  Ihr  werdet  nie  eine  größere  Liebe  als

MEINE kennen lernen.

Kinder, ihr müsst in euch gehen und eure Seele prüfen. Wo stehen WIR, du und ICH? Wo

passe ICH in dein Leben? Bin ICH auf der Außenseite und schaue nur vorbei oder haben WIR

wirklich eine Beziehung? Bin ICH der Kern deines Lebens? Wo willst du, dass ICH bin? Du

musst dich selbst fragen.

ICH warte auf euch. MEINE Arme sind weit geöffnet, um euch in eine vollwertige Beziehung

mit eurem SCHÖPFER, eurem GOTT, zu bringen.

Die Stunde naht für wichtige Entscheidungen, die getroffen werden müssen. Wollt ihr Teil

MEINER Braut sein? Sie ist MEIN Ein und Alles. Sie wartet auf MICH und hält nach MIR

Ausschau. ICH bin mehr als eine flüchtige Fantasie für sie. ICH bin nicht jemand, an den sie

sich zeitweilig wendet oder wenn sie etwas braucht. Sie und ICH sind verzahnt. ICH bewege

MICH, sie bewegt sich. WIR gehen ineinander über, WIR sind EINS. Sie ist in MEINEM

Willen und sie läuft auf MEINEM Schmalen Pfad. UNSER Kurs ist gleichgerichtet.

Also MEINE Kinder,  ICH überlasse euch die  Wahl.  Obwohl ICH will,  dass ihr  euch für

MICH entscheidet, habt ihr immer noch einen freien Willen. Also lade ICH euch ein, in die

Perfekte Beziehung und Bestimmung zu kommen, für die ihr vorgesehen worden seid. Die

Entscheidung liegt bei euch. Wartet nicht zu lange, um zu entscheiden. Das Angebot wird

nicht für immer währen.
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KAPITEL 10

BEGIERDE NACH DER WELT

Ja Tochter, WIR können beginnen. Susan, darüber möchte ICH heute reden: Die Sünde, die in

den Herzen der Menschen aufsteigt – es ist die Sünde der Begierde nach der Welt. All die

Wege der Welt sind böse, böse Menschen, die böse Taten anregen. Alles, was die Welt tut, ist

abseits von GOTT.

Die Welt ist  nicht in MEINEM Willen,  also ist  sie nicht von MEINEM Willen.  Die Welt

beteuert oft, dass sie MICH kennt, aber sie ist fern von MIR und MEINER Wahrheit. Sie läuft

mit  voller  Kraft  in  die  Richtung,  in  die  sie  stur  gehen  will,  ohne  jemals  MICH,  ihren

SCHÖPFER, zu Rate zu ziehen. Dies ist böse.

Außerhalb MEINES Willens zu leben ist böse. Der einzige Wille, der nicht böse ist, ist MEIN

Wille. Seht ihr das nicht, MEINE Kinder? Wie kann diese Welt sich jetzt in der Richtung von

GOTT bewegen,  wenn  sie  so  weit  weg  von  dem,  WER ICH bin  und  wofür  ICH  stehe

gekommen ist? ICH stehe für Heiligkeit, Reinheit des Herzens, Recht und Ordnung, Wahrheit

und Moral. Diese Welt fechtet alle MEINE Wege an und erreicht nicht einmal annähernd, was

MEIN Buch als Wahrheit und als MEINEN Ewigen Weg darlegt.

Die Welt macht MICH und MEINE Wege schlecht bei jeder Gelegenheit, die sie bekommt,

und macht diejenigen schlecht, welche MIR folgen. MEINE Wege werden nicht respektiert

oder  geehrt.  Wenn  sie  respektiert  und  geehrt  würden,  würde  diese  Welt  nicht  die  Nöte,

Bedrängnisse,  Krankheit  und  Traurigkeit  erleben,  die  sie  überwältigt.  MEIN  Weg  bringt

Segnungen.  Der  Weg  der  Welt  bringt  Verfluchungen  und  Verfluchungen  sind  reichlich

vorhanden.

Nur diejenigen, welche wirklich nahe bei MEINEM Wort und MIR gehen, bekommen den

Frieden und die Ruhe, die ICH selbst unter den schlimmsten Umständen freisetze. Dies ist

MEINE Braut, die MIR folgt ohne zurückzuschrecken. Sie kennt MICH. Sie liebt MICH. Sie

begibt sich nicht weit weg von MIR.

Sie weiß, ICH bin ihre Lebensquelle, ihre Kraft, ihre Liebe, ihre Stärke.
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Wo sonst kann sie hingehen, um diese Geborgenheit zu bekommen? Sie weiß es besser, als

dass sie MEINE Seite für andere Liebhaber verlassen würde. ICH wurde erprobt, getestet und

war ihr  treu.  ICH bin ihr  EIN und Alles.  Niemand kann MEINEN Platz  in  ihren  Augen

bekommen.

Die  Welt  kennt  MEINE  Liebe  nicht.  Sie  hat  sich  mit  einer  minderwertigen  Version  der

Befriedigung zufrieden gegeben. Wie traurig für diejenigen, welche der Welt und ihren Wegen

folgen, in dem Glauben, dass dieses Weltsystem all die Antworten bereithält.

Bald wird diese Welt ihr letztes verbleibendes Licht verlieren, wenn ICH MEINE Braut aus

ihrer Mitte entferne. Sobald sie aus dem Bild verschwunden ist, wird die Welt dann ein sehr

dunkler, trostloser Ort sein. Es wird nichts geben, was man suchen kann, das einem führenden

Licht der Wahrheit und Schönheit ähnelt, nur rohe Hässlichkeit und Böses werden folgen. So

wird die Welt bald sein. 

Dies wird in Kürze geschehen.

2. Thessalonicher 2:3-4. Laßt euch von niemand in irgendeiner Weise verführen! Denn es muß

unbedingt zuerst der Abfall

schließen kommen und der Mensch der Sünde geoffenbart werden, der Sohn des Verderbens,

der sich widersetzt und sich über alles erhebt, was GOTT oder Gegenstand der Verehrung

heißt, so daß er sich in den Tempel GOTTES setzt als ein GOTT und sich selbst für GOTT

ausgibt. 

2.  Thessalonicher  2:6-7.  Und ihr  wißt  ja,  was jetzt  noch zurückhält,  damit  er  geoffenbart

werde zu seiner Zeit. Denn das Geheimnis der Gesetzlosigkeit

schließen ist schon am Wirken, nur muß der, welcher jetzt zurückhält, erst aus dem Weg sein;

Eine Welt, die nicht nach MEINEN Gesetzen und Grundsätzen lebt, ist wie ein Schiff ohne

ein Ruder. Dies ist ein Schiff, das tot und sterbend ist, ein sinkendes Schiff.

Bald  Kinder,  werdet  ihr  Tod  und  Zerstörung  wie  nie  zuvor  sehen.  Weil  diese  Welt  es

vorgezogen  hat,  sich  von  ihrem  GOTT,  ihrem  SCHÖPFER,  abzuwenden.  Werdet  nicht

getäuscht.
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Die Welt kann nicht weiter existieren abseits von MEINER Wahrheit und MEINEN Wegen.

Sie ist ein sinkendes Schiff. Es ist Zeit, aus diesem Schiff auszusteigen. Werdet ihr kommen,

wenn ICH MEINE treuen herausrufe? Werdet ihr MIR nachfolgen oder werdet ihr 
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zurückbleiben und an der falschen Hoffnung festhalten, dass diese Welt all eure Antworten

bereithält? Hört ihr immer noch auf Wölfe im Schafspelz, dass nichts verkehrt ist und alles

gut  ist?  Diese  Wölfe,  die  MICH  nicht  wirklich  kennen,  die  einen  äußeren  Schein  von

Frömmigkeit haben, aber deren Kraft verleugnen? Werdet ihr fortfahren, euch irreführen und

blenden zu lassen, weil ihr die Welt zu sehr genießt?

2. Timotheus 3:5. dabei haben sie den äußeren Schein von Gottesfurcht

schließen, deren Kraft aber verleugnen sie. Von solchen wende dich ab!

Kommt, werdet GOTTES teilhaftig und entdeckt, dass es eine Größere Wahrheit gibt, dass es

einen Größeren Frieden gibt, dass es eine Größere Liebe gibt. ICH bin ER! Jagt MIR nach,

Kinder! Lernt MICH kennen. ICH bin es wert, dass man nach MIR strebt. ICH bin es wert,

dass man MICH kennt, dass man Zeit in MICH steckt. ICH bin DERJENIGE, DER euch

erzeugt hat. Wollt ihr nicht die Ewigkeit mit MIR verbringen? Es gibt eine Alternative. Es ist

ein Ort, wo all das Gute von diesem Leben, das von MIR kommt, fehlt. Ja, alles, was gut ist in

dieser Welt, kommt von MIR. ICH habe es alles Erschaffen. Ohne MICH werdet ihr keins der

guten  Dinge,  die  ihr  so  genießt  und  für  selbstverständlich  haltet,  die  aus  dem  Herzen

GOTTES quellen, je wieder erfahren.

Also macht euch hierüber ernsthafte Gedanken. Ihr entscheidet: eure Ewigkeit mit oder ohne

GOTT. Ihr wählt, ihr entscheidet. Nehme ICH euch mit, wenn ICH komme, um MEINE Braut

zu retten? Dies ist eure Entscheidung. Aber es gibt einen Preis, der bezahlt werden muss. Ihr

müsst von eurer Liebe für die Welt und eurem Streben nach der Welt wegtreten, weil der Weg

der Welt nicht MEIN Weg ist. ICH werde euch zu einer Entscheidung über die Richtung, die

ihr wählt, kommen lassen. Sehr wenige wählen MEINEN Weg, sehr wenige…

1. Johannes 2:15. Habt nicht lieb die Welt, noch was in der Welt ist! Wenn jemand die Welt

lieb hat, so ist die Liebe des VATERS nicht in ihm.   

schließen
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KAPITEL 11

DIE WELT STEUERT AUF ÄRGER ZU

Lass UNS beginnen, MEINE Tochter. Jetzt möchte ICH über die Ereignisse, die in Kürze

stattfinden werden, reden.

Die Welt steuert auf Ärger zu. Es gibt große dunkle Wolken, die allseitig wachsen.

Bald,  sehr bald,  wird diese Welt  sich ändern.  Alles von ihr wird sich über Nacht ändern,

sobald die Braut entfernt ist.

Die Welt wird dunkel werden, wie sie immer war, mit keiner Hoffnung auf Besserung. Bald

MEINE Kinder, wird dies stattfinden. Fangt an, euch auf diese Realität vorzubereiten. ICH

bin kein Übertreiber der  Wahrheit.  MEINEN Worten kann man trauen.  Die Stunde dieser

Veränderungen kommt jetzt  rasch.  Der  Kurs  wurde  ausgelegt  und er  kann nicht  gestoppt

werden.

Die Welt ist böse geworden und kein Mensch, keine Regierung oder Macht kann stoppen, was

kommt.  Dies  ist  die  Entfaltung  der  Offenbarungen und der  letzten  Tage.  Die  Stunde der

Wiederkehr MEINES SOHNES tritt ein. Bald wird die Welt wissen, was passiert ist wie ein

Dieb in der Nacht. Man kann dieses Ereignis nicht stoppen. Es wurde vorhergesagt und es tritt

jetzt ein, genauso wie MEINE Worte gesagt haben, dass es wird.

1. Thessalonicher 5:2. Denn ihr wißt ja genau, daß der Tag des HERRN

schließen so kommen wird wie ein Dieb in der Nacht.

Kinder, ihr müsst Vorbereitungen treffen. Macht euch bereit. Seid bereit für MEIN Baldiges

Kommen und das Nahen MEINES SOHNES. ER Kommt mit SEINEN Engelsheeren durch

den Himmel reitend, um SEINE Geliebte zu retten. Diese Stunde ist fast hier.

Steht auf, oh ihr Getreuen. Macht euch bereit. Bereitet euch auf das Größte Ereignis in der

ganzen Geschichte vor, der BRÄUTIGAM, der SEINE Braut Abholt.  Kommt und bereitet

euch  vor.  Alles  muss  bereit  sein.  Kommt  und werdet  bereit  gemacht  durch  das  Blut  des

LAMMES. Bedeckt euch mit SEINEM Blut. Es ist erhältlich. Ergebt euch SEINER Großen

Liebe. Macht IHN euren ANFANG und euer ENDE. WIR sind EINS: VATER, SOHN und

HEILIGER GEIST.

http://www.way2god.org/de/bibel/1_thessalonicher/5/1/
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Nun  Kinder,  der  Feind  macht  seine  Pläne.  Er  schickt  sich  an,  seine  Attacke  gegen  die

Menschheit zu starten. Die ganze Zivilisation ist im Begriff, sich zu ändern, komplett ruiniert

zu werden. ICH will nicht, dass ihr überrascht werdet. Aber dieser große Umbruch ist im

Begriff,  stattzufinden. Ihr müsst euch bereit machen. Die Menschheit steht davor, in einen

Zustand von irreparablem Wahnsinn und Übel zu fallen. Nur wenn MEIN SOHN auf die Erde

Zurückkehrt wird das alles ein Ende finden – nur dann wird das Böse überwunden werden.

2.  Thessalonicher  2:8.  und dann wird der  Gesetzlose geoffenbart  werden,  den der  HERR

verzehren wird durch den HAUCH SEINES Mundes, und den ER durch die Erscheinung

SEINER Wiederkunft beseitigen wird,: Bald Kinder, müsst ihr einen Entschluss fassen: Was

werdet  ihr  glauben? An was werdet  ihr  festhalten:  An eine verschwindende Erde oder an

MEINEN Willen und MEINE Wege? ICH biete ein Ewiges Königreich. Glaubt nicht, dass

diese  Erde  irgendeine  Zukunft  für  euch  bereithält.  Alles  steht  im  Begriff,  sehr  bald

zusammenzubrechen. Die Landschaft wird sich für immer ändern. Seid nicht gierig indem ihr

euch an eine Zukunft festklammert, die nicht existiert. Ihr verschwendet eure Zeit.

Arrangiert euch mit dieser Wahrheit und macht sie euch klar. ICH gebe euch Wahrheit. Lest

MEIN  Buch  und  vergleicht  es  mit  dem,  was  sich  jetzt  entwickelt.  Die  Parallelen  sind

makellos, weil es alles geschieht genauso wie ICH vor so langer Zeit gesagt habe, dass es

würde. Dies ist kein Zufall. Dies ist das Eintreten des Mächtigen Wortes GOTTES.

MEIN Wort strauchelt oder scheitert nicht. MEINE Worte sind zuverlässig. ICH bin GOTT

DER  ALLMÄCHTIGE,  ALLGEGENWÄRTIGE  WAHRHEIT,  UNNACHGIEBIG,

ALLGEWALTIG, UNVERÄNDERLICHER KÖNIG der Könige, HERR der Herren. MEINE

Worte sind unveränderlich…

1. Petrus 1:24-25. Denn »alles Fleisch ist wie Gras und alle Herrlichkeit des Menschen wie

die Blume des Grases. Das Gras ist verdorrt und seine Blume abgefallen; aber das Wort des

HERRN bleibt in Ewigkeit.« Das ist aber das Wort, welches euch als Evangelium verkündigt

worden ist.

Kommt,  wacht  auf  oh  ihr  Schläfer.  Jetzt  ist  die  Stunde,  um  wach  zu  werden.  Seid

aufmerksam. Jetzt ist die Zeit. Entfernt eure Scheuklappen. Legt die Dinge der Welt weg und

passt auf.

Mitternacht rückt näher.
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Kinder, ICH flehe euch an. Werdet nicht überrascht. Seid bereit. Bereitet euch vor.

Die Stunde der Rückkehr des SOHNES steht bevor…
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KAPITEL 12

MEIN BALDIGES KOMMEN

Lass UNS beginnen. Nun Tochter, heute möchte ICH Anliegen der Welt bezüglich MEINES

Baldigen Kommens ansprechen.

Die Welt ist im Begriff, eine Explosion der Veränderung zu erfahren. Veränderung kommt von

allen Seiten: die schnelle Wegnahme MEINER Braut – diejenigen, welche sich bereit gemacht

haben: sich in MEINEM Blut und durch das Wasserbad in MEINEM Wort gereinigt haben.

Auch die dramatische Folge der Wegnahme der Braut, der sich plötzliche Zerstörung und der

Aufstieg des Antichrist-Systems anschließt.

Epheser  5:25-27.  Ihr  Männer,  liebt  eure  Frauen,  gleichwie  auch  der  CHRISTUS  die

Gemeinde  geliebt  hat  und  SICH SELBST für  sie  hingegeben  hat,  damit  ER sie  heilige,

nachdem ER sie gereinigt hat durch das Wasserbad im Wort, damit ER sie SICH SELBST

darstelle als eine Gemeinde, die herrlich sei, so daß sie weder Flecken noch Runzeln noch

etwas ähnliches habe, sondern daß sie heilig und tadellos sei. 

Dies wird über Nacht eine verheerende Veränderung sein. Nichts wird je größer sein in der

Weltgeschichte als diese Veränderung. Diejenigen, welche zurückgelassen wurden, werden es

fühlen und diejenigen, welche mitgenommen wurden, werden es wissen.

Viele werden während dieser Veränderung sterben, da  Zerstörung auf diese Erde kommt. Es

wird fortwährende Zerstörung geben, während MEIN Zorn ausgeschüttet werden wird. Was

die Erde bis jetzt erlebt hat, ist nur ein Vorgeschmack von dem, was kommt. Dies ist der

Grund, wieso ICH fortfahre,  MEINE Warnungen durch diese Zeichen und MEINE vielen

Diener auszugießen: junge und alte gleichermaßen.

MEINE Warnungen waren stets klar und beständig, sowohl durch MEIN Wort als auch durch

die Warnungen, die ICH durch andere gebe. ICH ändere oder wandle MICH nicht – ICH bin

EWIGE WAHRHEIT. MEINE Wahrheit  verändert sich nicht – MEIN Wort verändert  sich

nicht.

Kinder, während diese Stunde näher rückt, ist die Zeit gekommen, um sich lautstark zu äußern

und um diejenigen um euch herum vor dem bevorstehenden Verderben, das auf die Erde 
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kommt, zu warnen. So viele denken, MEIN Buch ist eine Fabel oder große Erzählung, aber

jedes Wort ist Wahrheit und es tritt alles ein.

Bald wird die Offenbarung sich wie die Abfolge eines Uhrwerks abspielen. Ihr werdet es alles

vor euren eigenen Augen zusammen kommen sehen. Es passiert schon, wenn ihr euch nur

Zeit  nehmen würdet,  um zu lesen und es zu bemerken. Alles,  was passiert,  wurde vor so

langer Zeit vorhergesagt. Also legt euer Zweifeln beiseite. Hört auf, auf andere zu hören, die

MICH nicht kennen. Lest MEIN Buch für euch selbst. Sucht MEINEN HEILIGEN GEIST für

Führung auf. ER ist immer verfügbar, um Wahrheit zu offenbaren, um Augensalbe zu geben –

was ihr braucht, um diese Wahrheit zu sehen.

Offenbarung 3:18. Ich rate dir, von mir Gold zu kaufen, das im Feuer geläutert ist, damit du

reich wirst, und weiße Kleider, damit du dich bekleidest und die Schande deiner Blöße nicht

offenbar wird; und salbe deine Augen mit Augensalbe, damit du sehen kannst! 

ICH will nicht, dass ihr überrascht werdet. ICH will, dass euch die Wahrheit klar wird und

dass ihr bereit und nüchtern seid. ICH will, dass MEINE Kinder ins Licht kommen und die

Wahrheit sehen.

Die Wahrheit ist erhältlich, leicht erhältlich. Es gibt nun keinen Grund, um im Dunkeln zu

verbleiben und nicht bereit zu sein für das, was kommt. ICH kann euch führen, euch leiten.

Lasst MICH es tun, ICH sehne mich danach, es zu tun.

ICH sehne mich danach, euch zu halten und euch zu versichern, dass ihr die Schwierigkeiten,

die auf die Erde kommen, vermeiden könnt, alles ist nicht verloren. Kinder, kommt in MEINE

Treuen Arme. ICH bin ein Fürsorglicher, Liebender GOTT, bereit für euch zu sorgen, egal,

was ihr gemacht habt oder wo ihr gewesen seid. Kommt, Kommt! Dies ist die Stunde eurer

Rettung. Verfangt euch nicht in einer Welt, die außer Kontrolle gerät, weil sie den EINEN

Wahren Lebendigen GOTT und MEINE Perfekten Wege ablehnt.

Viele werden zu lange warten und ihre Entscheidungen bereuen. Lasst nicht zu, dass euch dies

passiert.

ICH bin bereit, MEIN Herz mit euch zu teilen… MICH euch zu öffnen… euch in MICH

SELBST zu bringen und intime Momente zu teilen. Dies ist MEIN Sehnen: euch zu erbauen

und euch durch schwierige Umstände zu bringen.
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Bitte lasst MICH mit euch die schwierigsten Momente des Lebens teilen. ICH will, dass ihr

MICH euch trösten lasst. ICH sehne MICH nach dieser Beziehung mit euch – Oh wie ICH

MICH danach sehne. Stoßt MICH, euren SCHÖPFER, nicht weg. Ergreift MEIN Angebot,

nahe bei euch zu sein, näher als euch irgendjemand je zuvor war. Das ist, was ICH Anbiete,

MEINE Kinder, eine Beziehung, die anders als jegliche andere menschliche Beziehung ist –

eine Beziehung mit eurem GOTT, DER euch besser kennt als jeder andere… ICH Biete diese

Nähe. ICH bringe euch MEIN Herz. Es ist MEINS zu geben und ICH gebe es euch. Es gehört

euch, wenn ihr darum bittet. So wenige bitten darum, aber es ist erhältlich.

Kinder,  ICH lege  MEIN Herz  frei,  lade  euch ein,  hineinzukommen,  teilzuhaben,  MEINE

Anwesenheit zu genießen.

Lernt MICH kennen als mehr als nur ein distanzierter, weit entfernter GOTT.

Man kann sich MIR nähern.  ICH kann eure tiefsten Gedanken und Besorgnisse mit  euch

teilen. ICH kann euch trösten, euch durch die schlimmsten Zeiten bringen und euch während

euren schwierigsten Momenten ermutigen. ICH bin ein Liebender GOTT, gewillt, offen zu

sein und Intimität mit euch zu teilen, diesen Lebensweg zusammen zu gehen. Ihr müsst diesen

Weg nie wieder alleine gehen. ICH bin immer an eurer Seite. ICH bin da, um zu trösten, zu

unterstützen und zu ermutigen. Lernt MICH kennen in der Beziehung, von der ICH schon

immer beabsichtigte, dass WIR sie zusammen teilen.

Dies ist der Grund, wieso ihr erschaffen worden seid – um intim mit MIR zu sein. Das ist eure

Aufgabe in diesem Leben. Ihr mögt etwas anderes glauben, aber ICH bin euer SCHÖPFER

und ICH sage, es ist so. ICH möchte da sein für eure Hochs und eure Tiefs, für die harten

Zeiten  und  die  frohen  Zeiten:  das  Leben  zusammen teilen,  den  geraden  Weg  zusammen

gehen. Dies ist das Leben, das ICH für euch geplant hatte: MEIN Perfekter Plan und Wille für

euer Leben.

Psalm 139:3. DU beobachtest mich, ob ich gehe oder liege, und bist vertraut mit allen meinen

Wegen;   

Also  kommt  zu  MIR.  Übergebt  MIR  euer  Leben.  Legt  es  vor  MICH  in  demütiger

Unterwerfung,  und ICH werde es  nehmen und euch säubern und euch bereit  machen für

MEIN Königreich und ihr dürft an MEINEM Hochzeitsmahl als MEINE Braut teilhaben. Ihr 
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müsst  nur  bitten und ICH werde euch all  dies  geben:  ICH sehne MICH danach,  euch in

MEINE Welt zu bringen.

ICH, GOTT, bin bereit und warte. Hört auf, euer Leben getrennt von eurem SCHÖPFER zu

leben.



Kapitel 13

Die Stunde eilt, MEINE Kinder

So lasst uns beginnen. Kinder, ich spreche MEINE Kinder an: Die Stunde eilt MEINE Kinder.
Ich  komme  schnell  auf  Flügeln  von  weißen  Tauben,  auf  einem  prächtigem  Ross/Pferd
flankiert  bei  Millionen  und  Millionen  von  Engeln.  Dieser  Tag  nähert  sich.  Du  musst
bereit/fertig sein, wartend, lauernd/aufpassend, schauend nach MIR.

2.Thessalonicher  3,5:  Der  Herr  aber  lenke  eure  Herzen  zu  der  Liebe  Gottes  und  zum
standhaften  Ausharren  des  Christus!  1  
(1) Andere Übersetzung: Der Herr aber leite eure Herzen in die Liebe zu Gott und in das
geduldige  Ausharren  auf  den  Christus  [Bibeltext  & Anmerkung:  Schlachter  2000,  Genfer
Bibelgesellschaft]

ICH bin messerscharf, immer pünktlich. MEIN Wort ist Gut. ICH tue, was ich sage und ICH
tue es rechtzeitig.

Diese Stunde kommt gerade zu einem Ende. Deshalb werdet nicht entmutigt, denn diejenigen,
die auf MIICH in großer Erwartung harren/warten, denn ihr werdet nicht enttäuscht werden.

ICH bin ein GOTT, DER SEIN Wort hält. MEIN Wort ist gut,  fest/solide, ICH bin der FELS!
Niemand der sein Vertrauen in MICH setzt, wird enttäuscht werden – Niemand!  Ich ändere
[MICH] nicht. ICH bin derselbe gestern, heute und für immer. Ich bin das ALPHA und das
OMEGA! Kinder, ihr müsst euch vorbereiten. Legt eure weltlichen Sorgen zur Seite und trefft
Vorbereitungen.

Wie bereitest du dich vor? ICH möchte demütige/ergebene Unterwerfung.

ICH möchte tiefe, ernsthafte Buße und die Anerkennung eurer Sünde vor einem HEILIGEN
GOTT, dem ihr gegenüber verantwortlich/rechenschaftspflichtig seid.

ICH möchte vollkommene Hingabe/Auslieferung – die nichts aus/ weg lässt.

ICH möchte, dass du dein ganzes Vertrauen in MICH setzt.

ICH möchte, dass du dich mit MEINEM HEILIGEN GEIST füllst. Komm und empfange eine
volle Öllampe.

ICH möchte, dass du dich in MEINEM Wort wäschst, ICH möchte dass du dich in MEINEM
kostbaren Blut reinigst –  Blut, das ich gab für eure Auslösung/euren Freikauf.

ICH möchte, dass ihr MICH in allen euren Wegen aufsucht und MICH am verborgenen Ort
kennen lernt.



ICH  möchte,  dass  du  mit  mir  Tag  für  Tag  gehst,  [dich]  an  MICH  lehnst  in  jedem
Augenblick/Moment.

ICH möchte, dass du zu MIR betest und zu MIR den ganzen Tag  hindurch redest.

Hier Spricht euer HERR. Kinder, ICH möchte, dass ihr wachsam/aufmerksam, putzmunter
seid und nach MIR Ausschau haltet. ICH möchte, dass ihr die Zeichen seht, die Zeiten wisst
und MEIN Buch lest.

Seid nicht im Dunkeln über die Wahrheit.

Dies ist eine dunkle Stunde und es wird nicht heller  werden. Es wird keine Helligkeit zu
dieser Welt kommen, nur Horror/Greuel/ Entsetzen, bloßer Horror/Greuel/Entsetzen erwartet
sie.

Hört gut zu: MEINE Wahrheit ist immer zuverlässig/verlässlich. Du kannst dich immer darauf
verlassen/davon abhängig sein. ICH habe gesagt, dass diese Stunde der Finsternis kommen
würde und hier ist sie nun bei/auf euch. Kinder, dies ist nicht die Zeit, um selbstzufrieden zu
sein, im Schlaf erwischt zu werden. Steht auf, kommt zu MEINER Wahrheit.

Mache es wiedergut mit MIR. ICH warte auf dich. Lass los von deinem Greifen/Halten an der
Welt. Worin du so vollen Herzens vertraust. Klammere dich nicht an eine zerfallende Welt, als
ob sie für dich alle Antworten besitzen würde. Höre auf damit zwischen der Welt und MIR hin
und her zu überlegen. ICH kann dein halbherziges Engagement/Leistungsbereitschaft nicht
entgegennehmen. Dies wird niemals angenommen/akzeptiert werden. Du musst zu MIR in
voller  Unterordnung/Gehorsam  kommen  oder  WIR  können  niemals  für  die   Ewigkeit
zusammen sein.

Dies sind MEINE Anforderungen,  um in MEIN Königreich zu kommen. Dies ist  es,  was
MEINE Braut bereit ist zu tun, um vollständig/komplett ein Teil von MEINER Welt zu sein.
Sie  ist  bereit  sich  MIR  ganz  und  gar  zu  geben.  ICH  möchte  vollständige/komplette
Unterordnung/Gehorsam. Nichts weniger wird reichen.

Kinder, ICH starb für euch einen vollständigen/kompletten und demütigenden/ergebenden Tod
– nichts wurde ungetan gelassen. Es gab keine unerledigten Kleinigkeiten – ICH nahm es
alles: ALLES von MIR – das ist es, was ich gab.

Niemals  ging  ich  von  MEINEM  Verlangen/Wunsch  ab  eure  geschuldete  Bestrafung  zu
bekommen/zu erhalten. ICH bekam/erhielt es in vollem Maße. Jeder Augenblick/Moment war
zermürbend und qualvoll. ICH war wie ein LAMM bei den Hunden. Nichts von MIR war
übrig als es vorbei war. Der Preis wurde vollständig bezahlt.

Psalm 22,17: Denn Hunde umringen mich, eine Rotte von Übeltätern umgibt mich; sie haben
meine Hände und meine Füße durchgraben. [Schlachter 2000, Genfer Bibelgesellschaft]



Lehne diesen großen Preis nicht ab, [den] ICH für deine Strafen bezahlte. Wenn du dieses
Angebot zurückweist,  wirst du nicht einen anderen Erlass deiner Sünden erhalten. Es gibt
keinen anderen Erlass für Sünden. Obwohl die Menschen danach suchen – es existiert nicht.
ICH bin die einzige Bezahlung/Abgeltung: MEIN Vergossenes Blut, MEIN Leiden am Kreuz,
MEIN kaputter Körper, MEIN gebrochenes Herz. ICH bezahlte euren Preis, eure Strafe und
ICH tat es frei aus MEINEM EIGENEN Willen, so dass ihr die Gemeinschaft mit MEINEM
VATER, MIR und MEINEM GEIST zur Gänze genießen könnt. Das ist es, was ich erlitt und
warum.

Hebräer  13,12:  Darum hat  auch Jesus,  um das  Volk durch sein  eigenes  Blut  zu heiligen,
außerhalb  des  Tores  gelitten.
[Schlachter 2000, Genfer Bibelgesellschaft]

Dies ist ein Kostbares Geschenk, MEINE Kinder. [Ein] Preis kann  [dafür] nicht bereit gestellt
werden – kein Preis würde genügen.

Nun  Kinder,  ICH  bitte  nicht  um  eine  Bezahlung  für  dieses  Geschenk.  Es  gibt  keine
Bezahlung,  die  ihr  tun  könntet,  die  dessen  Wert  gar/überhaupt  antasten  könnte.  Es  ist
kostenlos – frei gegeben und verfügbar/vorhanden, dass du es nimmst. Vermeide oder weise
nicht solch ein Riesiges Geschenk von einem solch Demütigen und Großzügigen GOTT ab.

Das Ablehnen von solch einem Großartigen Geschenk wird ewige Strafen mit [sich] bringen.
Solch ein Geschenk abzulehnen wird [die] ewige Hölle bringen. Versteht ihr, MEINE Kinder?
Deshalb geht nicht leichtfertig mit diesem Geschenk um. Kümmert euch um es, denn es ist
das  Kostbarste  Opfer/Angebot  von  eurem  GOTT  für  deine  Rettung/dein  Seelenheil  und
ewige/endlose Freiheit von der Höllen-Verdammnis.

Hebräer  10,29:  wie  viel  schlimmerer  Strafe,  meint  ihr,  wird  derjenige  schuldig  erachtet
werden,  der  den Sohn Gottes mit  Füßen getreten und das  Blut  des Bundes,  durch das er
geheiligt  wurde,  für  gemein  geachtet  und  den  Geist  der  Gnade  geschmäht  hat?
[Schlachter 2000, Genfer Bibelgesellschaft]

Dies ist gewiss ein Seltenes Geschenk. So wenige in dieser Welt schauen darauf und schätzen
es.  So  wenige  werden  auf  MEINEN  Straßen  aus  Gold  gehen,  wegen  ihrer
anmaßend/hochmütigen  Einstellung  gegenüber  MEINEM  Großen  und  gnädigem/gütigem
Geschenk an [die] Menschheit. Lass dich nicht täuschen. Solch ein großartiges Geschenk zu
misshandeln ist sehr gefährlich. Deswegen halte es nahe bei [dir], wertschätze und ehre MEIN
Geschenk und sei darüber froh,  weil  durch es,  ist  ewige Rettung/Erlösung, Hoffnung und
ewiges Leben in dem Großartigen/Großen Königreich GOTTES.

MEIN Geschenk an [die] Menschheit konnte einzig/alleinig ICH bezahlen, und einzig/alleinig
ICH  vollbrachte,  was  keine  andere  lebende  Seele  hätte  erreichen  können.  ICH  gebe
freigiebig/reichlich  MEINE Liebe  offen,  MEINE Liebe,  Größer  als  jede  andere  bekannte
Liebe.

Kommt esst mit MIR zu Abend an MEINEM Tisch der Liebe und erlebe [eine] Liebe wie
keine andere.  ICH gebe umsonst.  Dies  ist  ein  einmaliges  Angebot.  Nimm …, nimm [es]
umsonst. Es wird nicht immer verfügbar/erhältlich sein.



Dies  ist  MEIN Liebes-Angebot,  [das]  ausgegossen  wurde.  Komme,  wer  auch  immer  [es
haben] möchte ...

HERR YAHUSHUA

MÄCHTIGER KÖNIG

DEMÜTIGES LAMM

AUSGEGOSSENES OPFER/ANGEBOT. 
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KAPITEL 14

DIE WELT HAT SICH GEGEN MICH GEWENDET

Lass UNS beginnen, MEIN Kind. Kinder, ICH will die Welt, die sich gegen MICH gewendet

hat,  ansprechen:  Diese  Welt  hat  sich  gegen  MICH  und  die  Dinge,  für  die  ICH  stehe,

gewendet. Sie ist ekelhaft und unbewohnbar geworden.

Jakobus 4:4.  Ihr Ehebrecher und Ehebrecherinnen, wißt ihr nicht, daß die Freundschaft mit

der Welt Feindschaft gegen GOTT ist? Wer also ein Freund der Welt sein will, der macht sich

zum Feind GOTTES! 

MEINE  Kinder,  diese  Welt  ist  voller  Sünde.  Man  kann  sich  nirgendwo  hinwenden  für

Heiligkeit und Wahrheit. Sogar MEINE Kirchen sind fern von MIR. Sogar diejenigen, welche

behaupten, MICH zu kennen, sind weit  entfernt. Sie halten MICH von sich entfernt. ICH

werde nicht einmal von MEINEN EIGENEN Führern konsultiert. Sie suchen MICH nicht auf.

Sie kennen MICH nicht. Ihre Kirchen sind Höhlen der Schuld geworden, weil  sie falsche

Botschaften predigen. Weder kennen sie MICH noch möchten sie MICH kennen. ICH bin ein

unbekannter GOTT.

Die Welt hat keine Zeit für ihren GOTT. Sie streckt die Hände nach MIR nur in Rede aber

nicht in Wahrheit aus. Diese Welt ist voller Lügner und Diebe, Menschen, die Großsprecher

und Götzendiener sind, welche der Welt und den Wegen der Welt nachgehen, aber nie ihrem

GOTT.

Wie traurig für diejenigen, welche MICH nicht kennen, aber sagen, sie tun es und denken, sie

tun es. ICH bin ein GOTT, DER gekannt werden kann. ICH bin denjenigen, welche MICH

anstreben,  nicht  verborgen.  ICH bin  denjenigen,  welche  MIR in  demütiger  Unterwerfung

nahe kommen, nicht unbekannt. ICH bin bekannt.

Nähert euch MIR und ICH werde MICH euch nähern.

Psalm 73:28.  Mir aber ist  die Nähe GOTTES köstlich;  ich habe GOTT, den HERRN, zu

meiner Zuflucht gemacht, um alle DEINE Werke zu verkünden.
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Kinder, überall, wo ihr euch hinwendet, lauert Böses. Es gibt nichts in der Welt, was nicht

vom Feind bereitet ist, um euch aus der Bahn, die dazu führt, MIR, GOTT, nahe zu sein, zu

werfen. 

Das Weltsystem ist gebildet, um MEINE Kinder zu Fall zu bringen und sie getrennt von MIR

zu halten.

Wenn MEIN Feind euch mit  weniger  bedeutenden Göttern und Götzen beschäftigt  halten

kann, dann könnt ihr euch nicht um MICH bemühen und euren wahren Pfad zu MEINER

Errettung, MEINER Heiligung und MEINER Freiheit finden.

Dies ist der Plan des Feindes, um euch scheitern zu sehen, um zu bewirken, dass ihr euch

MEINE Rettung  entgehen  lasst  und euren  Platz  in  MEINEM Königreich  verliert.  Dieses

Weltsystem  ist  mit  den  Plänen  MEINES  Feindes  verbunden.  Alles  ist  ausgerichtet  auf

Eigennutz  und Selbsterfüllung und nicht  GOTTESstreben,  GOTTfolgen,  GOTTfinden.  Er

will nicht, dass ihr nach MIR suchen kommt. Er will, dass ihr in einem System eingeschlossen

seid, das lehrt, dass „Selbst“ am wichtigsten ist, vertraue auf das „Selbst“, plane deine eigene

Zukunft, vertraue niemandem außer dir selbst.

Dies ist nicht MEIN Weg, Kinder. MEIN Weg, MEIN Wille sagt, folge GOTT nach, vertraue

auf GOTT, strebe nach GOTTES Willen, GOTTES Weg.

Wenn  ihr  nach  eurem  eigenen  Willen,  euren  eigenen  Plänen  strebt,  seid  ihr  außerhalb

MEINES Willens und das ist Sünde. Ihr lebt in Sünde, wenn ihr außerhalb MEINES Willens

seid.

Wie könnt ihr MEINEN Willen für euer Leben wissen, wenn ihr nicht nach MIR sucht und

MIR euer Alles hingebt? Ihr müsst eure eigenen Pläne, eure eigenen Wege niederlegen und

MIR erlauben, euer Leben zu führen. Nur wenn ihr in MEINEM Willen für euer Leben geht,

könnt ihr wirklich Freiheit und Frieden, den Frieden, den ICH gebe, erfahren.

Eurem eigenen Weg getrennt von MIR zu folgen wird zu Zerstörung führen. Ihr werdet nie

imstande sein, von Sünde loszubrechen. MEIN Wille ist die Fülle des HEILIGEN GEISTES

und eine volle Lampe zu haben. Dies ist der einzige Weg, um für MEIN Baldiges Kommen

bereit zu sein, um erlöst und gerettet zu werden.

Kinder, ihr müsst wach werden. Dies ist Wahrheit! Es gibt keine andere Wahrheit!



WORTE AUS DEM HERZEN GOTTES

Matthäus 25:4. Die klugen aber nahmen Öl in ihren Gefäßen mitsamt ihren Lampen. 



Kapitel 15

Leiter folgen MIR nicht

Lasst UNS wieder beginnen. MEINE Kinder, ICH zermartere MIR den Kopf über diese Welt
die MICH derartig geringschätzt.

ICH werde überhaupt nicht in Hochachtung/Respekt aufgenommen. ICH werde sehr selten
von MEINEN EIGENEN Leuten  aufgesucht  –   diejenigen,  die  MEINE Herde leiten.  Sie
machen ihre eigenen Pläne vollständig getrennt von MIR. ICH kann [MICH] nicht auf Sie
verlassen. Sie sagen ihren Leuten nicht die Wahrheit, nur was sie glauben, dass sie sie hören
[lassen] möchten.

Nirgendwo gibt es [etwas] für MEINE Leute, [um] zur Wahrheit zu gehen. Sie müssen zu
MIR kommen!  Sie  werden  in  ihren  eigenen  Kirchen/Gemeinden  irregeführt  werden.  Sie
werden  verwirrt  sein  von  [dem],  was  normal  und  richtig  aussieht,  nur  in
entzweiende/spaltende Fallen hineinfallen, gelegt für sie von MEINEM Feind.

Er möchte sie glauben [lassen], sie könnten auf die Worte ihrer Leiter vertrauen und dass es
nicht notwendig sei, MICH abseits/extra davon aufzusuchen. Einzige Wahrheit kann durch
das  regelmäßige  Waschen  MEINES  Wortes  gefunden  werden.  Dies  erfordert
Disziplin/beherrschtes Verhalten. MEINE Kinder, ihr seid MEINE Jünger und Jüngerschaft
erfordert Disziplin/beherrschtes Verhalten. Wenn auch ihr in den Ablenkungen/Zeitvertreiben
der Welt verfangen seid, wie könnt ihr hoffen in MEINEM Willen zu sein, Kinder? Das kann
nicht sein. ICH bin nicht ein GOTT, DER geringschätzig behandelt oder verstoßen/verleugnet
wird.

Diese Welt fängt an die Auswirkungen vom Verstoßen/Verleugnen ihres GOTTES zu sehen.
Es  hat  Folgen/Konsequenzen  von  GOTT  weg  zu  laufen,  schwerwiegende
Folgen/Konsequenzen. ICH freunde [MICH] nicht an mit denjenigen, die MIR nahe kommen
und dann die Welt suchen als etwas [wovon] sie denken, es sei eine bessere Alternative/Wahl
als ICH. Dies ist überhaupt keine weise/kluge Sache [das] zu tun. Dennoch, das ist, was die
Welt gerade tut: alle Hoffnung aufgeben, indem sie sich selbst dient und ihre eigenen Wege
sucht.

Die Stunde ist gekommen für MEINE Baldige Rückkehr. Wo seid ihr  bei, MEINE Kinder?
Seid ihr bei MIR oder seid ihr am Wegtreiben von MIR, zurück zur WELT? Die Welt bietet
euch keine Hoffnung. Sie ist  eine angeschlagene,  zerbröckelnde,  verlorene Welt;  verloren,
weil sie für ihre Antworten nicht länger GOTT aufsucht.

Dämonen regieren nun die Welt durch alle Arten von Hilfsmitteln: durch die Botschaften, die
ihr  empfangt;  durch  das  Weltsystem,  welches  zur  Stelle  ist;  durch  Kirchen,  die
irregeführt/getäuscht werden.

Einzig auf MEIN Wort kann [man sich] verlassen – es ist gleichbleibend. Konzentriert/Richtet
[euch] auf MEIN Wort. Grabt tief in seinen Seiten. Findet Zeit, um MEINE Worte zu lesen.
Verbringt Zeit damit. Betet für, [dass] MEIN GEIST euch alle Wahrheit offenlegt. ER wird,
wenn ihr IHN ernsthaft bittet. ER sehnt sich danach euch zur Wahrheit zu führen. Dies ist



SEIN Größter Wunsch/SEINE Größte Sehnsucht, [dass] ihr zur Wahrheit geleitet werdet und
gereinigt werdet durch MEIN Wort.

1. Korinther 2,13:  und davon reden wir auch, nicht in Worten, die von menschlicher Weisheit
gelehrt sind, sondern in solchen, die vom Heiligen Geist gelehrt sind, indem wir Geistliches
geistlich erklären. [Schlachter 2000, Genfer Bibelgesellschaft]

Kinder, lasst diese Welt euch nicht die Wolle über eure Augen ziehen. Erlaubt dem Feind nicht
euch irre zu leiten, wie so viele geleitet werden. Seid auf der Hut. Kommt in MEIN Licht.
Werdet mit MEINER Wahrheit versorgt, mit MEINER Heiligen Hand. ICH sehne [MICH]
danach euch mit  Wahrheit  zu versorgen:  euch zu ernähren mit  den Lehren aus MEINEM
Wort. Lasst MICH euch in MEIN Licht bringen. Lass MICH dir zeigen, was du noch nie
verstanden hast. ICH habe viele Dinge, [die ICH] mit dir teilen möchte. ICH möchte dich aus
der Finsternis heraus ziehen.

Dies ist  die Zeit,  damit die Wahrheit  bekannt werde und nicht verwässerte Wahrheit  oder
halbherzige  Wahrheiten  und  Lügen.  Du  möchtest  kein  Risiko/Gefahr  mit  deiner  eigenen
Rettung/Erlösung eingehen.

Deshalb  kommt  zu  MIR.  Schreit  nach  der  Wahrheit.  ICH  werde  euch  Wahrheit  geben,
unveränderliche Wahrheit.

Nun Kinder, nun ist die Stunde.

ICH bin YAHUSHUA, SCHÖPFER von Allem.


